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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEXAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 11 DE SEPTIEMBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 17:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CON CRUZ 

ROJA DELEGACIÓN ZEMPOALA, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

4.- VOTACIÓN DE LA ADECUACIÓN DEL ARTÍCULO PRIMERO DE LA LEY DE INGRESOS 2023. 

5.- ENTREGA DEL ANTEPROYECTO DE LA LEY DE INGRESOS 2024, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO 

POSTERIOR APROBACIÓN.  

6.- MODIFICACIÓN DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL INSTITUTO HIDALGUENSE DE 

EDUCACIÓN PARA ADULTOS Y EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. PARA EL FUNCIONAMIENTO DEL 

PROGRAMA MUNICIPAL PARA ABATIR EL REZAGO EDUCATIVO (PROMARE). 
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7.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE SEGUROS DE UNA 

FLOTILLA DE 14 VEHÍCULOS PERTENECIENTES A DIFERENTES ÁREAS, ASÍ COMO LA RENOVACIÓN DE 

SEGUROS DE 2 VEHÍCULOS PERTENECIENTES AL ÁREA DE SERVICIOS MUNICIPALES Y AGUA POTABLE; 

DE IGUAL MANERA, LA CONTRATACIÓN DE SEGUROS PARA DOS PATRULLAS NUEVAS DEL ÁREA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA,LO ANTERIOR PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DEL PERSONAL Y EL USO DEL 

VEHÍCULO DE LAS ACTIVIDADES PROPIAS DE CADA ÁREA. 

8.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE UNIFORMES PARA EL 

PERSONAL SINDICALIZADO.  

9.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA EXENCIÓN DE PAGO DE IMPUESTO PREDIAL 

A PREDIO PROPIEDAD DE LA JUNTA GENERAL DE ASISTENCIA COMO ÓRGANO DESCONCENTRADO DEL 

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE HIDALGO. 

10.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA EXENCIÓN DE PAGO DE IMPUESTO 

PREDIAL A 106 PREDIOS PROPIEDAD DE GOBIERNO DEL ESTADO DE HIDALGO. 

11.- ASUNTOS GENERALES. 

12.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA A LOS INTEGRANTES 

DE LA ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CON CRUZ ROJA DELEGACIÓN ZEMPOALA, PARA 

SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

SE REALIZA LA ENTREGA DEL CONVENIO A CADA INTEGRANTE DE LA ASAMBLEA.  

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DE LA 

ADECUACIÓN DEL ARTÍCULO PRIMERO DE LA LEY DE INGRESOS 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: PRESIDENTE, ESTA 

ADECUACIÓN ESPECIALMENTE ES LA ÚLTIMA QUE SE PUBLICÓ EN EL PERIÓDICO OFICIAL. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES LA QUE SE APROBÓ 

HACE UN AÑO DIGAMOS, SE VA A MANDAR AL PROCESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESTO NADA MÁS ES UN TEMA INTERNO, EL ÚNICO QUE PUBLICA LA 

LEY DE INGRESOS ES EL CONGRESO DEL ESTADO, YO NADA MÁS HAGO UNA ADECUACIÓN, UNA 

INFORMACIÓN CON EL TEMA CONTABLE DE LOS INGRESOS QUE SE INCREMENTAN O QUE DISMINUYEN, 

SOLO ESO, ES TEMA CONTABLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MI PREGUNTA ERA ESA, 

SI SE IBA A VOTAR, YO NO LE VEO EL CASO QUE SE VOTARA PORQUE AL FINAL DE CUENTAS ES COMO 

UN REPORTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO SI SE TIENE QUE LLEVAR A VOTAR PORQUE SON LOS 

INGRESOS QUE REGISTRAMOS DIRECTAMENTE, POR ESO ES A VOTACIÓN Y ES ADECUACIÓN AL 

ARTÍCULO PRIMERO NADA MÁS, LO DEMÁS NO LO PUEDO CAMBIAR, ES EL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI, ESO YA SERIA DE ESE 

LADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES REGIDOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ES EL QUE ANEXO 

AQUÍ, EL QUE NOS DIO LA VEZ PASADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ANTES DEL PRESUPUESTO, ERA EL ARTÍCULO PRIMERO ESE, DONDE 

ESTA LO DEL PERIÓDICO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, ME ABSTENGO PORQUE DESCONOZCO,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A 

FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE 

BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR ESCOBEDO A FAVOR ESPECIFICANDO QUE SOLO FUE EL ARTÍCULO 

PRIMERO EL QUE SE MODIFICÓ, LA CARÁTULA, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 

0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA.  

 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA DEL 
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ANTEPROYECTO DE LA LEY DE INGRESOS 2024, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR 

APROBACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: GRACIAS, REFERENTE DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO POR LOS 

ARTÍCULOS 115 FRACCIÓN IV DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADO UNIDOS MEXICANOS; 47 

FRACCIÓN IV, 49 Y 141 FRACCIÓN IX DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO; 124 

FRACCIÓN IV Y 125 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE 

HIDALGO; 29 DEL CÓDIGO FISCAL MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO; 56 FRACCIÓN I, INCISOS D), 

Q) Y R), 60 FRACCIÓN I, INCISO Q) Y 95 QUATER DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 

HIDALGO Y 5 DE LA LEY DE HACIENDA PARA LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE HIDALGO, LES ENTREGO 

EL ANTEPROYECTO DE LA INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA 

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 2024, CONFORME A LO ESTABLECIDO A LA PUBLICACIÓN DEL 

DECRETO  NÚMERO 208 DEL DÍA 06 DE JUNIO DEL 2022, SE TENDRÍA QUE ENTREGAR A MÁS TARDAR EL 

SEGUNDO LUNES DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO ANTERIOR AL DEL EJERCICIO DEL CUAL SE  VA A 

PUBLICAR EL ANTEPROYECTO DE LA LEY DE INGRESOS, LES HAGO LA ENTREGA Y LE MANDO A LA 

PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA LA JUSTIFICACIÓN Y LA EXPOSICIÓN DE LA NORMATIVA, SE LOS MANDO 

DE FORMA ELECTRÓNICA PARA QUE PUEDAN AMPLIARLO Y VERIFICAR LOS NÚMEROS Y TODO ESO, DE 

ACUERDO A CADA UNA DE LAS ÁREAS QUE PARTICIPARON EN LA INTEGRACIÓN DEL ANTE PROYECTO 

DE LA LEY DE INGRESOS 2024 Y A SU VEZ LE MANDO UNA FOTOGRAFÍA DE CADA UNA DE LAS ÁREAS; 

RESPECTO A LAS MESAS DE TRABAJO QUE SE PROGRAMEN AHORITA SI SE PUEDEN DECIR POR FAVOR 

PARA EL TRABAJO DEL PROYECTO DE LA LEY DE INGRESOS, CADA UNO DE LOS ARTÍCULOS ESTÁ AL 

FRENTE DE LA HOJA QUE LE MANDE A LA REGIDORA PRESIDENTA QUE DIRECTOR PARTICIPÓ EN LA 

ELABORACIÓN DE ESE ARTÍCULO, PARA QUE SI TIENEN ALGUNA DUDA DENTRO DE LA MESA DE 

COLABORACIÓN O DE TRABAJO DE LA LEY DE INGRESOS PUEDAN HABLARLE AL DIRECTOR Y EL 

DIRECTOR LES PUEDA DAR LA EXPLICACIÓN CORRESPONDIENTE RESPECTO POR QUÉ SE APLICÓ ESA 

TABLA O POR QUÉ SE APLICÓ ESA TARIFA O ÉL PORQUE HAY UN CAMBIO Y YA USTEDES PUEDAN IR 

TRABAJANDO CON LA MESA DE LA COMISIÓN DE HACIENDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: A QUE DIRECTOR 

SE REFIERE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE CADA ÁREA, LE VOY A PONER UN EJEMPLO: EL ARTICULO 4 

REGLAMENTOS Y ESPECTÁCULOS EL DIRECTOR JULIO CESAR JIMÉNEZ DELGADILLO, EL ARTICULO 11 

DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE SERGIO VERA FRANCO, ELLOS YA TIENEN CONOCIMIENTO SI TIENEN 

ALGUNA DUDA LA COMISIÓN EL DÍA QUE SESIONEN PARA QUE CADA UNO LE PUEDA EXTERNAR LA DUDA 

O PREGUNTA A CADA DIRECTOR, PARA QUE LA PUEDAN ACLARAR O DAR LA INFORMACIÓN 

CORRESPONDIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: PARA ELABORAR ESTE 

PROYECTO SE TOMARON EN CONSIDERACIÓN LAS TENDENCIAS DE ESTE AÑO, VERDAD JESÚS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TODAS REGIDORAS TODAS, INCLUSIVE YA SE LAS MANDÉ, YA LES 

MANDÉ LA INFORMACIÓN DE LA JUSTIFICACIÓN DE QUE SE CONSIDERARON, DE QUE TENDENCIAS Y 

QUE INFORMACIÓN NECESARIA PARA PODER AGREGAR ESE ARTÍCULO O MODIFICAR LA TABLA O 
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TARIFA, YA TIENEN TODA LA EXPLICACIÓN CORRESPONDIENTE, 345 HOJAS EN CUESTIONES DE 

JUSTIFICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: QUE TAMBIÉN 

ENTRA IMPUESTOS SOBRE LA RENTA, IMPUESTO PATRIMONIAL Y TODO ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: IMPUESTOS SOBRE LA RENTA NO TENEMOS NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: BUENO PORQUE 

DIJO EL ARTÍCULO PRIMERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESE NO ES IMPUESTO SOBRE LA RENTA ES UNA PARTICIPACIÓN O 

APORTACIÓN QUE NOS REALIZA EL GOBIERNO DEL ESTADO, AHÍ NOSOTROS NO TENEMOS NADA QUE 

VER, NOSOTROS NADA MÁS LO QUE PLATICAMOS CON EL ARTÍCULO PRIMERO, LO QUE ES IMPUESTOS, 

DERECHOS, APROVECHAMIENTOS Y PRODUCTOS, LO DEMÁS YA INCLUSIVE EN EL SISTEMA QUE 

MANEJA GOBIERNO DEL ESTADO POR MEDIO DE LA AUDITORIA YA VIENE CARGADO, YA NI SIQUIERA LO 

PODEMOS MODIFICAR NOSOTROS, YA ES APORTACIONES O PARTICIPACIONES, YA LAS CARGA EL 

SISTEMA PROPIO DE GOBIERNO DEL ESTADO, NOSOTROS NADA MÁS CARGAMOS EL ARTÍCULO EN 

CUESTIÓN DE DERECHOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: YA SE HIZO LA 

TRANSFERENCIA DE FUNCIONES.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HOY TUVE UNA REUNIÓN CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO Y LO ESTÁ 

TRABAJANDO EL JURÍDICO CON EL LIC. SERRET, EN CUESTIONES DE JURÍDICO PRECISAMENTE, YA AL 

APARECER NADA MÁS ESTÁ EN REVISIÓN JURICA Y NOS LO ENTREGAN, POR ESO SE ESTÁ 

CONSIDERANDO EL ARTICULO 25 EN ESPERA DE ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SEGURAMENTE PARA EL 

OTRO AÑO YA SE TENGA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES SI NOS LO ENTREGAN YA ENTRA EN ESTE, PORQUE TENEMOS DE 

AQUÍ HASTA EL 25 PARA QUE NOS PUEDA ENTREGAR EL OFICIO POR PARTE DEL SECRETARIO, SI YA 

PASA POR MEDIO DEL JURÍDICO QUE YA NO TENGA NINGUNA OBSERVACIÓN, EN AUTOMÁTICO 

ENTRAMOS Y YA LO CARGA DIRECTAMENTE EL CONGRESO,  PORQUE  NO  ME  LO  GIRAN  A MÍ,  A MI  

NADA  MÁS  ME  DAN  LA  ATENCIÓN,  SE LO GIRAN AL CONGRESO DEL ESTADO, ENTONCES NO SE SI 

PUEDA ESTABLECER DE UNA VEZ EL TEMA DE LAS MESAS POR MEDIO DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

PARA QUE YO LES PUEDA COMENTAR A LOS DIRECTORES QUE ESTÉN PENDIENTES O QUE NO SALGA 

DE SUS LUGARES POR SI TIENEN ALGÚN DUDA EN CUESTIÓN DEL ANÁLISIS Y REVISIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SERIA 

TERMINAR ESTA SEMANA PRESIDENTE, PARA QUE TENGAMOS TIEMPO DE ANALIZAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  LO QUE USTEDES ME INDIQUEN PARA QUE YO LES PUEDA ESTABLECER 

LA FECHA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO SUGIERO QUE EL 

MIÉRCOLES NOS REUNAMOS COMO COMISIÓN DE HACIENDA A MÁS TARDAR, HACER UN CALENDARIO 

Y YA CON LAS DIFERENTES ÁREAS DOS O TRES O CUATRO REUNIONES LAS QUE SEAN NECESARIAS 

POR DÍA Y AGOTARLAS LUNES, MARTES Y MIÉRCOLES DE LA OTRA SEMANA, PORQUE DENTRO DE 

QUINCE DÍAS TENEMOS QUE SOMETERLO A VOTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL CUARTO LUNES, A MÁS TARDAR EL 25, LOS AYUNTAMIENTOS A MÁS 

TARDAR EL CUARTO LUNES DEL MES DE SEPTIEMBRE APROBARAN EN SU CASO LA INICIATIVA DE LEY 

DE INGRESOS, LA CUAL CONTENDRÁ LA ESTIMACIÓN DE LOS INGRESOS A RECAUDAR, HABLAMOS DEL 

25 COMO FECHA PARA EL CABILDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ESTO SERÍA PARA 

LA PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO, ÓSEA PASARÍA YA ANÁLISIS Y LUEGO LA PUBLICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL 25 CONFORME A LA LEY SE TIENE QUE LLEVAR A CABO LA VOTACIÓN 

Y DE AHÍ, SE MANDA AL CONGRESO DEL ESTADO PARA SU ANÁLISIS A MÁS TARDAR EL 02 DE OCTUBRE, 

DESPUÉS DEL 02 DE OCTUBRE ELLOS TIENEN TODOS LOS ANÁLISIS Y LA PUBLICAN EL 31 DE DICIEMBRE.  

SE ESTABLECE LLEVAR A CABO LA PRIMER MESA DE TRABAJO EL DÍA MIÉRCOLES 13 DE SEPTIEMBRE A 

LAS 14:00 HORAS.  

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO MODIFICACIÓN DEL 

CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL INSTITUTO HIDALGUENSE DE EDUCACIÓN PARA ADULTOS Y 

EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. PARA EL FUNCIONAMIENTO DEL PROGRAMA MUNICIPAL PARA ABATIR EL 

REZAGO EDUCATIVO (PROMARE). 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LOS HICE 

LLEGAR DE MANERA DIGITAL JUNTO CON LA JUSTIFICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE CAMBIÓ EL NOMBRE DEL DIRECTOR Y LA CLÁUSULA CUARTA, 

INCLUSIVE SE LOS MANDE EN OTRA TARJETA PARA QUE TUVIERAN MAYOR CONOCIMIENTO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA RENOVACIÓN DE SEGUROS DE UNA FLOTILLA DE 14 VEHÍCULOS 
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PERTENECIENTES A DIFERENTES ÁREAS, ASÍ COMO LA RENOVACIÓN DE SEGUROS DE 2 VEHÍCULOS 

PERTENECIENTES AL ÁREA DE SERVICIOS MUNICIPALES Y AGUA POTABLE, DE IGUAL MANERA LA 

CONTRATACIÓN DE SEGUROS PARA DOS PATRULLAS NUEVAS DEL ÁREA DE SEGURIDAD PÚBLICA, LO 

ANTERIOR PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DEL PERSONAL Y EL USO DEL VEHÍCULO DE LAS 

ACTIVIDADES PROPIAS DE CADA ÁREA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TAMBIÉN SE 

LOS HICIMOS LLEGAR DE MANERA DIGITAL, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA ALGÚN COMENTARIO O 

PRESIDENTE ALGÚN COMENTARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL  RESPONDE: NO, YO INCLUSIVE LA INFORMACIÓN QUE LES MANDE SON DE LOS 

VEHÍCULOS QUE ESTÁN A PUNTO DE VENCER SU PÓLIZA DE SEGUROS Y VERIFICABA LO QUE LA VEZ 

PASADA NOS COMENTABAS REGIDOR ARMANDO E INCLUSIVE YO PLATIQUE CON LOS DE LAS 

ASEGURADORAS Y ME DICEN QUE SI HAY MUCHAS PERSONAS QUE SE DEDICAN A LA CONTRATACIÓN 

DE FLOTILLAS, PERO SI OCURRE UN ACCIDENTE NO RESPONDEN, NO SON COMO QUÁLITAS O GNP QUE 

TE LLEGAN A LA HORAQUE SEA, QUE CUBRE ALGUNO DE LOS BENEFICIOS QUE CUBRE GNP, AUTOS 

MOTOS Y PICKUPS DE TODAS LAS PROCEDENCIAS, USO PARTICULAR PERSONAS FÍSICAS, PAQUETE 

AMPLIO SUPERIOR, PÓLIZAS EMITIDAS A TRAVÉS, ATENCIÓN INMEDIATA ANTE CUALQUIER SINIESTRO, 

QUÀLITAS LO MISMO ATENCIÓN DE UN SINIESTRO SIN  NECESIDAD DE ESPERAR EL ARRIBO DE UN 

AJUSTADOR, TU AUTO MANTIENE EL MISMO VALOR DURANTE TODA LA VIGENCIA DE LA PÓLIZA, 

ASISTENCIA VIAL Y ENTONCES ME DIJO PUES MIRA SI LA PUEDES CONTRATAR MEDIANTE UN TERCERO 

PROBABLEMENTE A LO MEJOR TE DA  MUNGIA SIN NINGÚN PROBLEMA PERO SI TIENES ALGÚN 

ACCIDENTE NO TE LLEGA AL MOMENTO EN DONDE TU REQUIERES O INCLUSIVE TE DEJA SIN LA 

ATENCIÓN, Y YA IDENTIFICANDO LOS CASOS EN CUESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN PASADA TUVIMOS 

EL CASO CON UN VEHÍCULO PORQUE SE REALIZABA LAS COMPRAS DE SEGURO CON OTRA EMPRESA 

EN PARTICULAR Y HUBO DONDE NO NOS RESPONDIÓ CON UN SEGURO, NO LLEGÓ Y DESPUÉS NO NOS 

PAGARON, AHORITA TAN SOLO CON LOS ROBOS QUE  TUVIMOS FUE CON QUÁLITAS CON GNP Y LES 

MANDE LAS DOS COTIZACIONES DE CADA UNA PARA QUE VEAN LOS IMPORTES QUÁLITAS Y LUEGO LES 

MANDE GNP, LA DIFERENCIA EN COSTOS DE $13,000.00 A $53,000.00, LA OTRA MANDAMOS UNA 

COTIZACIÓN DE $12,000.00 CONTRA $19,000.00, INCLUSIVE EN UNAS ESTÁ MÁS BARATO GNP Y EN LA 

OTRA ESTÁ MÁS BARATO QUÁLITAS, EN EL CASO DE LAS PATRULLAS NUEVAS, EN QUÁLITAS ESTÁ EN 

$25,677.00 Y EN GNP EN $63,499.00, LA OTRA PATRULLA $25,677.00 Y LO MISMO $63,499.00 LÓGICO QUE 

LA QUE NOS CUBRE LOS SERVICIOS Y NOS DA GARANTÍA ES QUÁLITAS Y EN LA FLOTILLA LES MANDE 

TODO EL PUNTO DE CADA UNO DE LOS VEHÍCULOS CUANTO IMPORTA POR CADA UNO SON $187,423.35 

Y ESPECIFICANDO EN OTRA HOJA EN EXCEL QUE VEHÍCULO TIENE, CUANDO SE VENCE LAS PÓLIZAS 

QUE ESTÁN PRONTO A RENOVARSE, POR MÁS QUE LE HE BUSCADO NO HAY ALGUIEN QUE ME 

GARANTICE, SI ME DAN MAYORES COSTOS  EN ESO PERO SI ME DICEN SI TIENES ALGÚN ACCIDENTE 

ES MUY DIFÍCIL QUE TE PUEDAN RESPONDER, SI ASEGURAR POR CUESTIÓN DE TERCERO O DE OTRO 

TEMA PERO UN ACCIDENTE SI TE TOCA FUERA DEL MUNICIPIO O DEL ESTADO PUES AHÍ ES DONDE 

TIENES QUE RESPONDER, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA OTRA DUDA RESPECTO A LOS SEGUROS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI HAY FLOTILLAS QUE SE 

MANEJAN, PERO A LO MEJOR SE MANEJAN CON LA ANTIGÜEDAD, NOSOTROS LLEVAMOS CASI QUINCE 

AÑOS CON ELLOS Y SI DAN EL MISMO SERVICIO COMO SI FUERAN DE FORMA INDIVIDUAL, SI HAY CASOS 

QUE, SI NO HAY EL ABSOLUTO RESPALDO, PERO A NOSOTROS SI NOS HA FUNCIONADO UN BUEN RATO 

YA LLEVAMOS CASI QUINCE AÑOS CON LA MISMA EMPRESA, POR ESO NOS RESPALDA A LO MEJOR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI A MÍ ME DIJO ESO, SI TE PUEDO RESPALDAR, PERO SI HAY UN 

ACCIDENTE, LOS MISMOS DE LOS SEGUROS PORQUE MANDE A GNP, MANDE AL OTRO, MANDE A MUNGIA 

A LA OTRA PERSONA QUE ME DIJISTE DE TEPEAPULCO Y ME DICE AGUAS NADAS MÁS EN EL TEMA DE 

UN ACCIDENTE QUE NO TE VAYAN A RESPONDER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: A NOSOTROS 

AFORTUNADAMENTE SI NOS HAN DADO EL RESPALDO, PERO ESTÁ BIEN YA SE HIZO EL ESTUDIO YA SE 

QUEDA CLARO, MI VOTO ES PARA ADELANTE Y YA SOLO UNA ÚLTIMA PREGUNTA TODOS LOS 

VEHÍCULOS QUE DER ESTÁN ASEGURANDO SON DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI TODOS DEL MUNICIPIO, INCLUSIVE LES MANDE LA HOJA EN EXCEL AHÍ 

VIENEN EN QUE ÁREAS ESTÁN Y CUÁLES SON LOS VEHÍCULOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE, CUANDO SE 

ASEGURA POR FLOTILLA SE TIENE MEJOR PRECIO Y POR DERECHO DEBE TENER LA MISMA ATENCIÓN, 

AL CONTRARIO, MEJOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI CON GNP ESTAMOS ASÍ Y CON QUÁLITAS TAMBIÉN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO YO LE ENTENDÍ QUE POR 

FLOTILLA NO LE RESPONDÍAN BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE NO, POR ESO YO LE MANDE HASTA LA FLOTILLA, DE LO QUE ESTOY 

HABLANDO ES DE LA VEZ PASADA QUE PLATICAMOS CON EL REGIDOR ARMANDO, POR MEDIO DE UN 

TERCERO NOS PROPORCIONE EL SEGURO, PERO POR FLOTILLA SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC.  REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: DE ACUERDO, Y DE UNA VEZ 

APROVECHO LA PREGUNTA, DE LAS DOS PATRULLAS NUEVAS SON LAS QUE VAN A SALIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL MIÉRCOLES LAS ENTREGAMOS, LAS VIOLETAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO NADA MÁS 

NEGOCIARÍA ALGÚN DESCUENTO JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES LO QUE LE COMENTÉ A LA SEÑORA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 
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FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN PARA LA COMPRA DE UNIFORMES PARA EL PERSONAL SINDICALIZADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: CON BASE A SU CAPÍTULO IV DE OBLIGACIONES DE LOS TITULARES Y LAS 

CONDICIONES GENERALES DE LOS TRABAJADORES DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL 

SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA EN EL INCISO E), SE LES TIENEN QUE PROPORCIONAR 

UNIFORMES Y CALZADO, LOS CUALES CONSTAN DE CAMISOLA, PANTALÓN Y CALZADO DE SEGURIDAD 

PARA EL PERSONAL MASCULINO Y DOS UNIFORMES TIPO SASTRE PARA EL PERSONAL FEMENINO, ES 

OBLIGACIÓN A TODOS LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS, LOS CUALES DEBERÁN SER 

ENTREGADOS EN EL MES DE MARZO QUE NO SE HA HECHO LA ENTREGA Y EN EL MES DE SEPTIEMBRE 

TAMPOCO SE HA HECHO LA ENTREGA, DANDO CUMPLIMIENTO A LAS CONDICIONES SE TIENE UN 

PADRÓN DE 33 HOMBRES Y 20 MUJERES, POR LO TANTO SE MANDARON PARA 20 UNIFORMES 

EJECUTIVOS PARA MUJERES DE TRES PIEZAS CONFORMADOS POR SACO EJECUTIVO TEXTURIZADO 

COLOR NEGRO, CORTE RECTO ELABORADO CON TELA 100% POLIÉSTER FORRO AJUSTADO, BLUSA DE 

POLIÉSTER BLANCA CORTE REGULAR DE MANGA LARGA Y PANTALÓN AZUL MARINO, CON FORRO 

IMPORTADO, FABRICADOS EN ALGODÓN Y POLIÉSTER, CON TALLAS EXTRAS, $3,170.00 CADA TRAJE, 20 

TRAJES EJECUTIVOS PARA MUJERES DE TRES PIEZAS CONFORMADO POR: SACO EJECUTIVO COLOR 

AZUL TEXTURIZADO, CORTE RECTO ELABORADO CON TELA 100% POLIÉSTER FORRO AJUSTADO, CON 

DISEÑO Y ACABADO DE CUADRICULA TENUE, BLUSA POLIÉSTER BLANCA CORTE REGULAR MANGA 

LARGA Y PANTALÓN DE CORTE RECTO COLOR AZUL MARINO FABRICADO EN ALGODÓN Y POLIÉSTER 

CON FORRO IMPORTADO, CON TALLAS EXTRAS, $3,400.00 CADA TRAJE, EN TOTAL SON $152,452.00 MÁS 

IVA DE 40 TRAJES Y 66 CAMISOLAS DE MEZCLILLA PARA HOMBRE DE USO INDUSTRIAL, MATERIAL 100% 

DE ALGODÓN, TEÑIDO EN COLOR ÍNDIGO, PERSONALIZADO CON LOGOTIPOS AL FRENTE Y ESPALDA, 

$500.00 CADA UNA, PANTALÓN DE MEZCLILLA PARA HOMBRES DE USO INDUSTRIAL, MATERIAL 100% 

ALGODÓN, TEÑIDO EN COLOR ÍNDIGO, REFERIDO AL TRAJE, $400.00 CADA PANTALÓN Y EL PAR DE 

BOTAS DE TRABAJO, MATERIAL PIEL GENUINA DE GANADO VACUNO CON FORRO DRY-MAX 

TRANSPIRABLE PUNTERA DE ACERO, PLANTILLA ANATÓMICA, SUELA DE INYECCIÓN DIRECTA AL CORTE 

DOBLE $1,050.00, EN TOTAL DE LAS 66 COSAS DE CADA UNA CAMISOLA, PANTALÓN Y BOTAS $149,292.00 

MÁS IVA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: SE LES VA A HACER LA 

ENTREGA DE MARZO Y AHORITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE MARZO Y DE SEPTIEMBRE NO SE HAN ENTREGADO, POR ESO SON  

66, 33 DE MARZO QUE TENDRÍA QUE HABER ENTREGADO EN MARZO Y 33 EN SEPTIEMBRE PARA QUE SE 

ENTREGUEN COMO POR OCTUBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y SE CUBRA LO DE ESTE 

AÑO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LAS CONDICIONES DE ESTE AÑO. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN DE LA EXENCIÓN DE PAGO DE IMPUESTO PREDIAL A PREDIO PROPIEDAD DE LA 

JUNTA GENERAL DE ASISTENCIA COMO ÓRGANO DESCONCENTRADO DEL SISTEMA PARA EL 

DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TAMBIÉN LES 

HICIMOS LLEGAR LA INFORMACIÓN, NO SÉ PRESIDENTE SI TENGAS ALGÚN COMENTARIO AL RESPECTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, AL CONTRARIO NO SE SI ALGUIEN TENGA ALGUNA DUDA PORQUE 

RESPECTO DE LOS 106 PREDIOS QUE NOS PIDE GOBIERNO DEL ESTADO, LE MANDAMOS TAMBIÉN EL 

OFICIO, SI LO PODEMOS REALIZAR DE ACUERDO A LA LEY DE HACIENDA PARA LOS MUNICIPIOS DEL 

ESTADO DE HIDALGO ARTICULO 12, ESTÁN EXENTOS DEL PAGO DE IMPUESTO PREDIAL LOS BIENES 

PROPIEDADES DE LA FEDERACIÓN, DEL ESTADO Y DE LOS MUNICIPIOS, SIEMPRE QUE ESTOS ESTÉN 

DESTINADOS A PRESTAR UN SERVICIO PÚBLICO, ES LA ÚNICA DUDA QUE TENGO, ESTÁN AHÍ PERO NO 

HAY UN SERVICIO PÚBLICO POR ESO IGUAL LO SOMETO, ES UN TEMA QUE TRAIGO CON EL JURÍDICO 

DE GOBIERNO DEL ESTADO. SON 106 DE LOS BIENES QUE TIENEN SI HAY ALGUNOS QUE SI PRESTAN 

UN SERVICIO PÚBLICO, POR EJEMPLO EL DE LOS VIÑEDOS EN DONDE ESTÁN LOS SALONES, LA UBR, 

ESTÁ EL BANCO DEL BIENESTAR EL QUE ESTÁN CONSTRUYENDO, PERO DE AHÍ EN SU MAYORÍA SON 

ZONAS ÁRIDAS, EN FRACCIONAMIENTOS EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS, AMORES DE DON JUAN, 

REAL NAVARRA, ESOS SI PORQUE SON PARQUES, COMO QUE ES EL PARQUE ADENTRO, PERO HAY 

ALGUNAS QUE ESTÁN EN LAS MATILDES, OTROS QUE ESTÁN EN LAS ORILLAS POR DECIR LAS ESQUINAS 

QUE ESTÁN EN LOS VIÑEDOS SON TERRENOS QUE SE PUEDEN CONSIDERAR A FORMA DE 

INTERPRETACIÓN O ES SERVICIO PÚBLICO O ES UN TERRENO BALDÍO, LITERAL ES UN TERRENO QUE 

DICES ES DEL ESTADO  QUE SERVICIO PÚBLICO PRESTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: POR EL MOMENTO NO, 

PERO PUDIERA SER CON EL TIEMPO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EXACTAMENTE, ESO SÍ PUEDE SER LA INTERPRETACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: QUE NO TENGA OTRO 

USO QUE NO SEA EL DE SERVIR A LA SOCIEDAD.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI SE INTERPRETA DE ESA FORMA SÍ, PORQUE NO TIENE OTRO USO, 

DIJERAS QUE, PORQUE LO ESTÁ OCUPANDO LA SEÑORA DE LOS TAMALES, BUENO EN ALGUNOS SÍ.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SI SE PUDIERA PONER 

ESA NOTA DENTRO DE LA RESOLUCIÓN QUE DEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO SOLO LES TENGO QUE ENTREGAR SI SE AUTORIZA LAS BOLETAS 

PREDIALES A GOBIERNO DEL ESTADO POR ESO NO LOS ESTÁ PIDIENDO EL DIRECTOR GENERAL DE 

PATRIMONIO INMOBILIARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: NO PUES TAMPOCO 

PUEDES DECIRLES QUE NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LO QUE ACABA DE COMENTAR, 

BUENO ME LO GANÓ, PERO EFECTIVAMENTE EL ARTICULO 12 ESTÁ ESPECIFICANDO QUE TENGA 

UTILIDAD DE USO COMÚN, ENTONCES NO TENEMOS UN FUNDAMENTO PARA AMPARARNOS EN UN 

MOMENTO DADO, PORQUE SI TIENE INCLUSIVE UNOS QUE DICEN CONSTRUCTORAMA SYLMA Y VIENE 

PRESIDENTE DENTRO DE LOS QUE ENVIÓ, ESA QUE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES SYLMA, ESTÁ EN LA PROPIEDAD DONDE ESTA SYLMA,  ¿CUAL ME 

ESTÁ DANDO?  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: DENTRO DE LOS LOTES, LE 

ESTOY HABLANDO DEL 44, EN LA MANZANA 22. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MANZANA 22, LOTE 1 DE FRACCIONAMIENTO DENOMINADO PRIVADA 

CHANTI, ESOS SI ESTÁN COMO PARQUECITOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO PORQUE DICE 

CONSTRUCTORA SYLMA  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PORQUE TODAVÍA ESTÁ EN PROCEDIMIENTO DE ACTA ENTREGA-

RECEPCIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PUES CON MAYOR RAZÓN 

PRESIDENTE, QUE PAGUE LA CONSTRUCTORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, DONDE OBTUVO LO DE CONSTRUCTORA SYLMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: AQUÍ Y LUEGO VIENEN DEL 93 

AL 98 NO DICE NADA, NO DICE GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: EN DÓNDE. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: DE LA 93 A LA 98. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE ESTAMOS EN EL 

OTRO PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI, PERO EL PRESIDENTE SE 

ADELANTÓ A LOS 106. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: BUENO EL OTRO PUNTO LO VOY A ABORDAR IGUAL ASÍ, ES QUE ES LA 

DE LA JUNTA NO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: LE CORRESPONDE ESE, PERO 

USTED SE ADELANTÓ Y YO ESTOY TOCANDO ESE PUNTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE ES IGUAL, VAN 

JUNTOS LOS DOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SON LOS DOS, UNO ME LO PIDE LA JUNTA Y EL OTRO NOS LO PIDE EL 

ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO QUIEN SE LO SOLICITA 

DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AQUÍ ESTÁ EL OFICIO, SE LOS MANDÉ, JORGE ARMENTA HERNÁNDEZ 

DIRECTOR GENERAL DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO, EN ALCANCE AL OFICIO Y NOS LO ESTÁ 

SOLICITANDO DESDE EL 16 DE ENERO Y LE DIMOS CONTESTACIÓN EN DONDE NOS ÍBAMOS A VERIFICAR 

LOS PREDIOS Y SI REALMENTE PERTENECÍAN AL ESTADO O PERTENECÍAN A NOSOTROS, LA 

DIRECTORA DE CATASTRO HIZO EL TRABAJO, VERIFICÓ QUE SI SON DEL ESTADO, ENTONCES NOS 

VUELVEN A INGRESAR OTRO OFICIO EL 11 DE AGOSTO Y NOS DICE SI NOS VAS A CONDONAR EL PREDIAL 

PORQUE TENGO QUE ENTREGAR ESA INFORMACIÓN, DIJE YA CHECASTE QUE NO SEAN DE NOSOTROS 

DICEN NO, NO SON DE NOSOTROS, SON DE PARTICULARES TAMPOCO, ENTONCES SON DEL ESTADO,  

DE ACUERDO A CADA FRACCIONAMIENTO QUE SE REALIZA DENTRO DE LA RESOLUCIÓN QUE DA PARA 

LA CREACIÓN DE FRACCIONAMIENTOS MANEJA ÁREAS VERDES, ESAS ÁREAS VERDES TIENEN QUE SER 

DONADAS AL ESTADO, POR LÓGICA TENDRÍAN QUE SER DONADAS A NOSOTROS Y NOSOTROS AHORITA 

TENEMOS QUE TRABAJAR CON EL JURÍDICO DEL MUNICIPIO PARA PEDIR ESAS ÁREAS, SI NOS LAS 

PODRÍAN DEVOLVER AL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO CON MAYOR RAZÓN 

PRESIDENTE SI NO ESTÁ BIEN ESTIPULADO QUE ES PARA ÁREA VERDE, PUEDE SER PARA GOBIERNO 

DEL ESTADO PERO QUE ESTE ESTIPULADO QUE ES PARA ÁREA VERDE O PARA USOS COMUNES DE LOS 

FRACCIONAMIENTOS, QUE HA PASADO EN VARIOS FRACCIONAMIENTOS EN PACHUCA, SE QUEDA ASÍ 

NADA MÁS DONADO A GOBIERNO DEL ESTADO Y GOBIERNO DEL ESTADO HA VENDIDO A 

PARTICULARES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES QUE NOS PASÓ EN EL TEMA QUE PLATIQUE LA VEZ PASADA EN 

MINERAL DEL ORO QUE AHORITA ES UN TEMA MUY FUERTE. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MIRA CABILDO ME PIDE, QUE, 

AUNQUE SEA GOBIERNO DEL ESTADO PERO QUE DIGA QUE ES PARA ÁREA VERDE O PARA USO COMÚN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ES QUE NO PUEDE MANIFESTAR ESO PORQUE SON LOTES QUE TIENE 

AHÍ, ÉL YA FUE A BUSCAR LOS INMUEBLES  Y YA EL TAMBIÉN CORROBORO ESTE TEMA Y DICE ESTA 

MANZANA DE QUIEN ES DE ACUERDO A LA RESOLUCIÓN QUE LE DI PARA FRACCIONAMIENTOS, CUANDO 

EL FRACCIONADOR VA A PEDIR UN FRACCIONAMIENTO LE ESTIPULAN UNA SERIE DE CARACTERÍSTICAS 

Y PONEN DENTRO DE ESE PREDIO, PREDIO X EN DONDE VA A SER EL ÁREA DE DONACIÓN PARA 

DETERMINADA COSA, PARA ÁREA VERDE, PARA JUEGOS, PARA PARQUE, PARA IGLESIA Y LO MANEJAN 

COMO YA ES PREDIO DEL ESTADO, HOY NOS PIDE PARA REGULARIZAR LOS PREDIOS DEL ESTADO QUE 

EL MUNICIPIO LE ENTREGUE LAS BOLETAS PREDIALES DE QUE ESTA CONDONADO EL PREDIAL, PERO 

YO NO LE PUEDO MANDAR LAS BOLETAS PREDIALES LO QUE LE COMENTE A LA DIRECTORA, LO TENGO 

QUE PASAR A CABILDO, COMO VOY A DECIRLE SI DALE LAS BOLETAS PREDIALES, SI ME AMPARA LA LEY, 

NO HAY PROBLEMA ESTOY ACORDE A LA LEY PERO SI SON 106 PREDIOS, CON BASE A UNA AUDITORIA 

ME VAN A DECIR DONDE ESTÁN COBRADOS, A SON DEL ESTADO, AQUÍ ESTÁN Y SON DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO CON LA ACLARACIÓN 

QUE NO DICE QUE ES PARA USO COMÚN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LEA EL OFICIO, MIRE TAN SOLO LEO EL QUE ME PUSO LA JUNTA DE 

LA ASISTENCIA: ASUNTO: EXENCIÓN DEL PAGO DE PREDIAL. SIRVA EL PRESENTE PARA ENVIARLE UN 

ATENTO SALUDO Y SOLICITARLE, DE LA MANERA MÁS ATENTA, GIRE SUS APRECIABLES 

INSTRUCCIONES A QUIEN CORRESPONDA, A EFECTO DE QUE SE REALICEN LOS TRÁMITES NECESARIOS 

PARA LA AUTORIZACIÓN Y EXENCIÓN DEL PAGO PREDIAL, CON NÚMERO DE CUENTA PREDIAL R-1745 

UBICADO EN LA RANCHERÍA "EL JAGÜEY DE TÉLLEZ" QUE ESTÁ A NOMBRE DE LA JUNTA GENERAL DE 

ASISTENCIA. 

ES IMPORTANTE SEÑALAR QUE LA JUNTA GENERAL DE ASISTENCIA COMO ÓRGANO DESCONCENTRADO 

DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LAS FAMILIAS DEL ESTADO DE HIDALGO, TIENEN 

COMO FUNCIÓN PRIMORDIAL, LA CAPTACIÓN DE RECURSOS QUE SON DESTINADOS A PROGRAMAS DE 

ASISTENCIA SOCIAL ENFOCADOS A LA POBLACIÓN EN CONDICIONES VULNERABLES.  

LO ANTERIOR CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 46 DEL CÓDIGO FISCAL 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO QUE A LA LETRA DICE “ESTÁN EXENTOS DEL PAGO DE 

IMPUESTOS, LA FEDERACIÓN, EL ESTADO Y LOS MUNICIPIOS CUANDO SUS ACTIVIDADES 

CORRESPONDAN A FUNCIONES DE DERECHO PÚBLICO”, 12 DE LA LEY DE HACIENDA PARA LOS 

MUNICIPIOS DEL ESTADO DE HIDALGO, 115 FRACCIÓN IV, DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y 138 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO.  

ME DAN TODOS LOS FUNDAMENTOS Y ES UN PREDIO QUE ESTÁ A NOMBRE DE ELLOS, AUNQUE NO ESTÉ 

DESTINADO PARA UN SERVICIO PÚBLICO ESTÁ A NOMBRE DE GOBIERNO DEL ESTADO, CON ESO SE VA 

A JUSTIFICAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA:  PERO EL ARTÍCULO 12 DE LA 

LEY PRECISAMENTE DE HACIENDA QUE ME MARCA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DESTINADOS A PRESTAR UN SERVICIO PÚBLICO, PUES ESTÁ UN 

TERRENO BALDÍO PUEDE SER UN SERVICIO PÚBLICO QUE LO OCUPEN PARA BASURERO O PARA IR A 

CAMINAR, DE ACUERDO A LA INTERPRETACIÓN DE LA LEY, PUES SI YO VOY A CAMINAR A ESE PREDIO 

VAN TRES PERSONAS, ESTÁ AHÍ QUE NADA MÁS LO USAN DOS, ES COMO LA LEY DE LOS IMPUESTOS 

QUIEN OCUPA LAS DEDUCCIONES LAS OCUPA, QUIEN NO LEE LA LEY Y NO VE LAS DEDUCCIONES PUES 

PAGA IMPUESTOS, PORQUE AQUÍ ESTÁ LA LEY. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA DIRECTORA DE CATASTRO 

APARTE DE VERIFICAR QUE SI ESTABAN NO DI ALGÚN INFORME, ES UN PARQUECITO O LO OCUPAN 

PARA CAMINAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE ES EL DE LA JUNTA Y RESPECTO DE LOS OTROS, TODO LO QUE SON 

VIÑEDOS PUEDO DECIRLE QUE SON LOS MEJORES LOTES ARRENDADOS O QUE TIENEN MEJORES 

CONTROLADOS EL ESTADO, PORQUE SON CUANDO SE TUVIERON VARIAS DENUNCIAS CON GOBIERNO 

DEL ESTADO, ENTONCES SÍ, LA MAYORÍA DE  LOS FRACCIONAMIENTOS LO QUE ES VIÑEDOS TODOS 

TIENEN PARQUES O TIENEN UN SERVICIO, SALVO LOS QUE ESTÁN AFUERA EN LAS ESQUINAS Y CREO 

QUE EN SU MAYORÍA DE LOS 106 ES TODO ESO ES POR ESO QUE LO TRAEN MUY IDENTIFICADO Y NO 

ME ESTÁN PIDIENDO LOS LOTES DE MATILDE NI DE SAN ALFONSO PORQUE AHÍ TRAE UN TEMA MUY 

FUERTE TODAVÍA  CON EL TEMA DE LAS CONSTRUCTORAS CON ZEUQRAM, TIENEN VARIOS LITIGIOS, 

MIRE COMO EL CENTRO DE SALUD DE ZEMPOALA, EL CENTRO DE SALUD RURAL DISPENSARIO DE 

SANTO TOMAS, EL CENTRO DE SALUD RURAL DISPENSARIO DE TÉLLEZ, ÁREA DE FRACCIONAMIENTOS 

RANCHO LUNA, PREDIO RUSTICO RANCHO LUNA QUE ES LA UNIVERSIDAD,  PARCELAS, HAY TRES 

PARCELAS QUE ESTÁN A NOMBRE DE GOBIERNO DEL ESTADO, DE AHÍ SE VAN TODO LO QUE SON 

VIÑEDOS PUROS VIÑEDOS, CIRUELOS, REAL NAVARRA Y ÁREA DE SANTA MATILDE EN SAN  JAVIER Y 

ESE ES UN PARQUECITO QUE ESTÁ EN SAN JAVIER UN CUADRO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: PRESIDENTE, 

EN LA BOLETA PREDIAL VA A IR ALGUNA ANOTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EXENTO DE PAGO O SE LES PONE EXENTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: PERO DE 

IDENTIFICACIÓN DEL PREDIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ VA LA CUENTA PREDIAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: LA CUENTE 

PREDIAL PERO APARTE COMO DICE AHÍ MUNICIPIO, LOCALIDAD, HAY ALGUNA NOTA QUE DIGA ÁREA 

VERDE O ASÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LA PURA CUENTA, PORQUE LA CUENTA PREDIAL ESTÁ DADA DE ALTA 

COMO PROPIEDAD DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: ENTONCES 

LO PUEDE VENDER CUÁNDO QUIERA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, EL ESTADO LOS PUEDE VENDER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PRESIDENTE AHÍ UNO 

QUE DICE URBANIZACIONES INMOBILIARIAS DEL CENTRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: EN DONDE ESTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: ESTÁ EN EL CINCO, DICE 

FRACCIONAMIENTO REAL DE NAVARRA FASE DOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO APARECE A NOMBRE DE GOBIERNO DEL ESTADO,  LO QUE PODEMOS 

REALIZAR SI SE DA LA AUTORIZACIÓN PARA QUE SE LES CONDONE, EN DONDE EXISTA ALGUNA DUDA 

EN CASO DE QUE NO APARECE, DE QUE NO ESTÉ  A NOMBRE DE GOBIERNO DEL ESTADO DE ACUERDO 

A LA RELACIÓN QUE NOS MANDA NO SE LAS ENTREGAMOS, DIRECTAMENTE NADA MÁS ENTREGAMOS 

LAS QUE APARECEN A NOMBRE DE GOBIERNO DEL ESTADO Y YA EN SU MOMENTO TENDRÁ QUE VENIR 

LA PERSONA QUE NOS LO ESTÁ SOLICITANDO A ACLARAR EL POR QUÉ Y SE VUELVE A SOMETER Y SE 

LE ENTREGA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y SI DICE CABILDO NO APROBÓ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES NO SÉ QUÉ PASARÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO ES QUE PRESIDENTE, 

LOS VENDE EL GOBIERNO DEL ESTADO Y A QUIEN ENTREGA EL DINERO DE ESOS LOTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE SE TIENE 

QUE HACER UNA MESA DE TRABAJO CON ELLOS PORQUE LA METODOLOGÍA LEGAL SI SE TIENE QUE 

SER A NOMBRE DEL ESTADO Y EL ESTADO TIENEN QUE DONARLO AL MUNICIPIO, NO SE PUEDE CAMBIAR 

ESA METODOLOGÍA, PERO SI SERÍA EL MOMENTO ADECUADO PARA QUE NOS DE EL ARCHIVO, LA 

ESCRITURA DE ESE PREDIO PARA  QUE QUEDE REGISTRADO AQUÍ DENTRO DEL PREDIO Y CON ESA 

ESCRITURA  YA CONSTATAMOS QUE SI ES DE GOBIERNO DEL ESTADO Y DE QUÉ FORMA Y DESDE QUE 

FECHAS SE DIO, YO TENGO MUCHAS DUDAS EN RANCHO LUNA TAN SOLO, PORQUE ERA UN RANCHO Y 

QUE ERA UN SOLO PREDIO Y SE DIVIDIÓ POR LOTES Y PUEDE SER QUE MUCHOS ESTÉN INVADIDOS 

ENTONCES SI ES IMPORTANTE HACER UNA MESA DE TRABAJO CON ELLOS, SI VOTARLO PERO A LO 

MEJOR NO CONDICIONARLOS PERO PEDIMOS UNA MESA DE TRABAJO PARA ANALIZAR PREDIO POR 

PREDIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, SIN PROBLEMAS, REALIZAR LA VOTACIÓN Y PEDIR LA MESA DE 

TRABAJO CON EL DIRECTOR O CON UNA PERSONA Y QUE NOS ACLARE PREDIO POR PREDIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y LA UBICACIÓN DE CADA 

UNO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI Y CREO QUE POR ESO ES UN TEMA, EL TEMA DE LA TRANSFERENCIA 



 

 16 de 31 

 

DE FUNCIONES, SI EL MUNICIPIO EN SU MOMENTO SE HUBIERA ACTUALIZADO LA TRANSFERENCIA Y 

HUBIERA DADO EL PERMISO PARA LOS FRACCIONAMIENTOS, ESTOS 106 PREDIOS ESTUVIERAN A 

NOMBRE DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y PARA VENDER ES MÁS DIFÍCIL PORQUE TIENEN QUE VENDER 

POR MEDIO DE UN CABILDO, ENTONCES EN GOBIERNO DEL ESTADO LO DEFINEN DOS PERSONAS O UNA 

PERSONA LO QUE TENEMOS AHORITA CON EL TERRENO DE MINERAL DEL ORO Y SE VENDIÓ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO SÉ QUE HAY UNA 

INDICACIÓN DE CASI ENTRANDO ESTE GOBIERNO QUIEREN SABER TODOS LOS PREDIOS QUE TIENE 

GOBIERNO, PERO NO TIENEN NI ELLOS LISTA DE TODOS LOS QUE TIENEN GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES AQUÍ TIENEN VARIOS PREDIOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ENTONCES SE SOMETE A VOTACIÓN Y ACORDAMOS LA MESA DE 

TRABAJO PARA QUE VENGAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: O NO SE SOMETE A VOTACIÓN 

Y PRIMERO LA MESA DE TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO DIRÍA QUE MEJOR SE SOMETE A VOTACIÓN Y YA ANTES DE 

ENTREGÁRSELA, LA MESA DE TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SÍ QUE QUEDE FUERA 

LOS QUE NO DICEN GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE TIENEN QUE 

COMPROBAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO CREO 

ESTO TAMBIÉN LO RESPALDA LA INVESTIGACIÓN QUE REALIZO LA DIRECTORA DE CATASTRO NO, 

PORQUE YA VERIFICO QUE FUERAN PRECISAMENTE DE GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES, SI FUERON A VER LOS TERRENOS, MÍOS NO SON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, FUERON A VERLOS, PERO 

NO COMPROBÓ DE QUE ERAN DE GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI PORQUE ESTÁ LA CUENTA Y COMO ESOS FRACCIONAMIENTOS EN SU 

MAYORÍA YA ESTÁN APROBADOS POR LA CARTA CATASTRAL NUEVA ESOS NO HAY TANTO PROBLEMA, 

EL DETALLE A LO MEJOR PUEDEN SER LA UPP O PUEDE HABER OTRO QUE NO TENGAMOS 

CONOCIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: U OTROS QUE SI SE SABEN 

QUE SON TERRENOS QUE SON DONADOS POR UN FRACCIONADOR Y QUE NO LOS TIENEN QUE 

REGISTRAR, NO VA TENER DUEÑO, QUE QUEDEN LIBRES, ENTONCES ES BUENO MEJOR TENER TODO 

LO QUE HAY, TENER LA CERTEZA, FALTAN MUCHO QUE GOBIERNO NO LOS TIENE IDENTIFICADOS Y VA 
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A LLEGAR ALGUIEN MUY VIVO Y SE LOS VA A QUEDAR, ENTONCES TERMINANDO ESTE TRABAJO CON 

GOBIERNO E IR POR LOS OTROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE EL PUNTO 

NÚMERO NUEVE, ¿CUÁL ES LA DIRECCIÓN DE LA JUNTA GENERAL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN JAGUEY DE TÉLLEZ, LES MANDÉ HASTA LA ESCRITURA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: SI YA LO 

ENCONTRÉ, SI EXISTE, PERO ES UN ÁREA DE CULTIVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y EL ESTADO DICE QUE ES DE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: SI PORQUE 

HAY UNA ESCRITURA, ERA DE UN PARTICULAR QUE TENÍA UNA ASOCIACIÓN PRESIDENTE DE LA 

ASOCIACIÓN Y EL DUEÑO SE MUERE Y ÉL ERA EL APODERADO, ENTONCES SE LA PASA A ESA 

ASOCIACIÓN Y ESTÁ A NOMBRE DE LA JUNTA DE GOBIERNO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ES PARCELA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: NO, NO ES 

PARCELA, ES UN PREDIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ES PROPIEDAD PRIVADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: SI ES 

PROPIEDAD PRIVADA, PEQUEÑO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA:  PERO PARA QUE SE LO QUITEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA ES TEMA DE LA JUNTA, YO LE VOY A ENTREGAR SU PREDIAL PORQUE 

AQUÍ ESTA UNA ESCRITURA Y LA TENGO ACÁ BAJO, ME LA ESTÁN PIDIENDO DE ACUERDO A GOBIERNO 

DEL ESTADO Y ELLOS TENDRÁN QUE PELEAR EN SU MOMENTO O ACLARAR CON EL DUEÑO, A LO MEJOR 

SE LA VENDE AL DUEÑO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ME ABSTENGO DE ACUERDO AL 

ARTÍCULO 12 DE LA LEY DE HACIENDA, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN  ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR Mayoría.  
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DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU 

CASO APROBACIÓN DE LA EXENCIÓN DE PAGO DE IMPUESTO PREDIAL A 106 PREDIOS PROPIEDAD DE 

GOBIERNO DEL ESTADO DE HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YA SE 

AGOTARON LOS COMENTARIOS Y LO SOMETEMOS A VOTACIÓN POR FAVOR.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR CON LA SALVEDAD QUE SE ESPECIFIQUE CLARAMENTE DE 

QUIEN ES EL PREDIO EN CUESTIÓN,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ME ABSTENGO DE ACUERDO AL ARTÍCULO 

12 DE LA LEY DE HACIENDA, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A 

FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS 

A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORIA.  

ASUNTOS GENERALES 
 
DÉCIMO PRIMERO: USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO 

COMENTA: PRESIDENTE A RAÍZ DEL VIDEO NO SE SI YA LO VIERON, EL VIDEO DE LA PERSONA 

QUE LE PEGABA AL PERRO, EL DÍA DE HOY ESA PERSONA FUE A AMENAZAR A QUIEN DEFENDIÓ 

AL ANIMAL, ESTA PERSONA LE HABLA AQUÍ AL C2 PARA PEDIR AYUDA PORQUE EL SEÑOR ES 

UNA PERSONA AGRESIVA Y LE CONTESTAN QUE SU PROBLEMA ES DE ELLA POR HABER 

AYUDADO AL ANIMAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: NO TIENEN EL NOMBRE DE QUIEN LE HABRÁ CONTESTADO ESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NO 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PARA INICIAR EL TEMA DE LA INVESTIGACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NO, PERO 

PUEDO PREGUNTAR Y SE LO DOY Y AHORITA QUIEN AYUDO A LA PERRITA PUES LA VERDAD 

TIENEN MUCHO MIEDO PORQUE ESTE SEÑOR YA LA FUE A AMENAZAR E INCLUSIVE REGRESO 

ANTIER, AYER Y AHORITA QUE ESTÁBAMOS AHÍ CON ELLA Y EL DE VIVA VOZ DE ÉL DICE QUE NO 

VA A DESCANSAR HASTA MATAR A LA PERRITA, CREO YO QUE NO TENEMOS QUE LLEGAR A ESOS 

LÍMITES NI MUCHO MENOS, ENTONCES SI LE PIDO LA INTERVENCIÓN EL RESGUARDO SOBRE 

TODO DE LA PERSONA, AHORA LA INTEGRIDAD  NO SOLO DEL ANIMAL SINO TAMBIÉN DE LA 

PERSONA Y BUENO A RAÍZ CREO QUE NADIE HA PUESTO UNA DENUNCIA CON QUIEN A FUERZAS 

QUIERE LLEVAR A CABO SU PROPÓSITO VARIAS ASOCIACIONES Y FUNDACIONES QUE CUIDAN A 

LOS ANIMALES PONDRÁN LA DENUNCIA EL DÍA DE MAÑANA CONTRA ESTA PERSONA, ENTONCES 

LO ÚNICO QUE LE PEDIMOS ES QUE INTERCEDA A ESTE CUIDADO.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LA APOYO CON EL TEMA, AHORITA BAJO A DAR 

INSTRUCCIONES AL C2. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: OTRA, EL 

DÍA DE AYER SE LLEVÓ A CABO UNAS MESAS DE TRABAJO, NO FUE EL DOMINGO, AYER, 

PRECISAMENTE CON ESTE TEMA DEL MALTRATO ANIMAL, ALGUNAS FUNDACIONES 

PRESENTARON ALGUNA PROPUESTA PARA MALTRATO ANIMAL Y QUE SI SE PODÍA EMPALMAR 

AL REGLAMENTO QUE EXISTE Y QUE HA PRESENTADO, NO SÉ SI YA LO PRESENTO LA MAESTRA 

ESTELA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SI 

YA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: QUE LO 

SOMETAMOS A VOTACIÓN Y QUE PODAMOS ARMONIZARLO SOBRE TODO CON LAS PROPUESTAS 

QUE DIERON AHORITA LAS FUNDACIONES QUE TIENEN A BIEN EL CUIDAR A LOS ANIMALES, ES 

CUÁNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ASAMBLEA EL 14 ES EL 

JUEVES HABRÁ UNA REFORESTACIÓN SOCIAL EN EL EJIDO DE FRANCISCO VILLA, ESTÁN 

CORDIALMENTE INVITADOS, PRESIDENTE LE HICIERON LA INVITACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA CONFIRMÉ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YO SÉ QUE ES UN DÍA 

QUE SE VA A CONMEMORAR EL DÍA DEL CHARRO TAMBIÉN, PERO OJALÁ Y SOBRE TODO QUE 

ESTÉ PRESENTE EL AYUNTAMIENTO PARA QUE NO SOLAMENTE DIGAMOS SI VAMOS A LUCHAR 

O APOYAR MEDIO AMBIENTE.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO YA CONFIRMÉ REGIDORA A LAS 10:00 AM LES COMENTÉ QUE 

ESTARÍA HASTA LAS 12:30 O 13:00 HORAS PARA LLEGAR CON EL TEMA DEL DÍA DEL CHARRO, YO 

ESTOY CONFIRMADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BIEN A LAS 10:00 AM 

INICIO EN EL EJIDO DE FRANCISCO VILLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ES LA FECHA 

CORRECTA PARA INICIAR UNA REFORESTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: ES UNA BUENA 

PREGUNTA PERO AFORTUNADAMENTE EN LOS BOSQUES LLOVIÓ MUY BIEN EN JULIO, AGOSTO 

Y PARTE DE SEPTIEMBRE Y YA LO QUE LE CORRESPONDE AL EJIDO YA TERMINO DE 

REFORESTAR CASI TRECE MIL ÁRBOLES, PERO ESTA REFORESTACIÓN SOCIAL NOS REGALARON 

DOS MIL MÁS Y NI MODO QUE DIJÉRAMOS NO LOS QUEREMOS Y TODAVÍA ESTÁ HÚMEDO Y 

CONFIAMOS EN QUE LOS ÁRBOLES GRANDES PROTEJAN A ESTOS PEQUEÑOS, NO PODÍAMOS 

DECIR NO LOS QUEREMOS PORQUE LLEGARON Y DIJERON LES REGALAMOS DOS MIL Y QUE SEA 

REFORESTACIÓN SOCIAL, ENTONCES SI TE REGALAN ALGO Y TE DICEN TE VAMOS A VENIR A 
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AYUDAR Y QUEREMOS QUE SE PROMUEVA UNA REFORESTACIÓN SOCIAL, A LA PRÓXIMA QUE SI 

REQUIRAMOS EN JULIO CUANDO TRAJIMOS DIJISTE QUE NO, ENTONCES ESA ES LA TEMÁTICA, 

PERO OJALA Y PODAMOS IR PARA QUE VEAN QUE ZEMPOALA SI ESTÁ PREOCUPADO POR SUS 

CUATRO EJIDOS QUE TIENEN MONTE.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: JUEVES DIEZ 

DE LA MAÑANA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI, LE COMPARTO A LA 

MAESTRA ESTELA LA INVITACIÓN PARA QUE LA ENVÍE Y LA UBICACIÓN, ADEMÁS 

APROVECHAMOS DE VERDAD APLAUDIR QUE YA SE COMPLETÓ EL CAMINO, ENTONCES 

APROVECHAMOS DOS COSAS, ESO MERECE FESTEJARLO PORQUE TIENE DÉCADAS, YO ESTOY 

FELIZ PORQUE DE VERDAD DE FORMA INDIRECTA DESDE DICIEMBRE DEL 2018 QUE RECIBÍ EL 

CARGO DE PRESIDENTA EJIDAL LO EMPECÉ A HABLAR CON LOS DE SAN MATEO TLAJOMULCO Y 

LES DIJE SEÑORES NOS HEMOS ATRASADO MUCHO QUE LES PARECE CADA EJIDO CUANDO 

HAYA APROVECHAMIENTO, UN CAMIÓN DE PIEDRA O LO QUE SE PUEDA Y ESTO YA LO 

HUBIÉRAMOS TERMINADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO CREO QUE SE PUEDE IR HACIENDO CONCIENCIA CON TODOS, 

AMPLIARLO EL TRAMO QUE FALTA, FALTAN COMO DOS METROS Y MEDIO PORQUE ES MUY 

NECESARIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMETA: PERO LE DIJE DE LA MOTO 

CONFORMADORA, LO HUBIÉRAMOS LOGRADO EN ESE CASO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA YA NO, DIJO EL REGIDOR DANIEL YA NO ES TIEMPO DE 

REFORESTAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AHORITA PARA EL 

CAMINO SI ES TIEMPO PORQUE AL CONTRARIO, NO LLUEVE Y ES EL MOMENTO DE ENTRARLE 

PERO BUENO, SEGUNDO PUNTO PRESIDENTE, EN RELACIÓN AL TEMA DE LO QUE YA COMENTÓ 

LA REGIDORA LUPITA ESE REGLAMENTO DESDE EL 2021 ESTA, LO ESTUDIO MUY BIEN LA 

COMISIÓN DE SALUD Y YA LO ESTUDIAMOS LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS,  ENTONCES SI EN 

EL 2021 SE HUBIESE PUBLICADO YA PARA APLICARSE PRESIDENTE, CADA DÍA HAY MÁS 

MALTRATO ANIMAL Y ME PREOCUPA NO, ME OCUPA EL QUE ESTÉN MALTRATANDO AL ANIMAL   

ESO HABLA DE UN PROBLEMA DE SALUD PÚBLICA MENTAL DE LA POBLACIÓN Y CON QUIEN SE 

ESTÁN DESQUITADO, CON QUIEN NO TIENEN VOZ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ QUE LO TURNE A COMISIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: YA PRESIDENTE, 

COMISIÓN DE SALUD LO ESTUDIO, COMISIÓN DE REGLAMENTOS LO ESTUDIAMOS E INCLUSIVE 

FUIMOS INVITADOS COMO REGIDORES Y SI COMENTAMOS QUE EL AYUNTAMIENTO NO ESTÁ 

FUERA DEL LUGAR DEL TEMA, AL CONTRARIO, UN REGLAMENTO YA ESTÁ, QUE NO SE HA 

PUESTO VIGENTE ES OTRA COSA ACLARANDO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERDÓN, 

AHÍ MISMO EN ESE TEMA, AYER ERA LA PREGUNTA DE TODOS COMO SE VA A SANCIONAR, POR 

EJEMPLO, AHORITA CUAL SERÍA LA SANCIÓN. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: LA PROCURADURÍA 

ESTATAL DE PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE YA TIENE SANCIONES E INCLUSIVE EN UN 

MOMENTO DADO LA PROCURADURÍA O LA FISCALÍA YA TIENE SANCIONES Y UNA VEZ CON EL 

REGLAMENTO CUANDO INCUMPLAN PUEDE SER CON AYUDA A LA COMUNIDAD. Y PRESIDENTE 

CON TODA SINCERIDAD CRÉAME QUE ME HE PUESTO A CHECAR LA CABECERA DE NUESTRO 

MUNICIPIO Y CADA DÍA LA VEO MÁS SUCIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CREE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: LO PALPO Y LE PUEDO 

SACAR FOTOGRAFÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES HAY QUE PRESIONAR A LOS DE LIMPIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LAS ÁREAS AQUÍ LA 

PLAZA DE VERDAD AHORITA LOS INVITO LA PURA PLAZA, LAS JARDINERAS ESTÁN MUY 

DESCUIDADAS TAL PARECE QUE SOLAMENTE LE TRABAJAMOS EL AÑO 21 Y 22 POR EL PUEBLO 

MÁGICO, PERO AHORITA ALGO PASA, LAS CALLES DE VERDAD PRESIDENTE, DE VERDAD NO 

ESTÁN PODADOS LOS ARBOLES COMO DEBE DE SER, TODAS LAS CALLES YO LOS INVITO A QUE 

BAJEMOS Y TODAS ASÍ DEL CUADRO ESTÁ LLENO DE BASURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO HABER REGIDORA, ESE ES UN TEMA IGUAL, YO LLEGO A 

LAS 08:00 A.M., HOY LLEGUÉ A LAS 07:30 A.M. Y PORQUE LLEGO TEMPRANO PRECISAMENTE PARA 

VER LA GENTE DE LIMPIAS Y TODOS ANDAN BARRIENDO, DIJERAS SE ANDAN HACIENDO LENTOS, 

NO ES CIERTO, ANDAN BARRIENDO, CUAL ES EL TEMA, LLEGA LA GENTE MISMA DE ZEMPOALA 

CON SUS BOLSAS DE BASURA A LLENAR LOS BOTES DE BASURA, DESPUÉS DE QUE PASA EL 

CARRO DE LA BASURA, PASAN LOS DE LIMPIAS 07:30 O 08:00 Y 08:30 VIENEN COMO DIEZ 

SEÑORAS O PERSONAS CON SU PERROS AL BAÑO A LA CALLE A LA PLAZA, ENTONCES NO ES UN 

TEMA DE QUE SEAN ÁREAS LIMPIAS YO CREO QUE SE HAN METIDO MUCHO A LA LIMPIEZA, YO 

ESTUVE CON ELLOS Y CASI CADA TERCER DÍA PLATICO Y ME AGARRO UNO POR SEPARADO YO 

SÉ SUS CALLES DONDE ESTÁN  EN QUE ÁREAS EN DONDE ESTÁN Y LE DIJO COMO ESTÁN Y  ME 

DICEN MIRA PRESIDENTE ACABO DE PASAR AHORITA Y VE LA SEÑORA YA VA AHÍ Y NO LE PUEDO 

DECIR NADA PORQUE YA ME ESTÁ DICIENDO DE GROSERÍAS Y LLEVA COMO 10 PERRITOS 

JALANDO O PASA CON UN CARRITO DÁNDOLES POLLO, MIRA ACÁ  ESTÁ EL OTRO TAMBIÉN, EL 

TEMA DE LA PLAZA ES UN TEMA DE QUE SIEMPRE AMANECE UN POCO MAS SUCIA EL DOMINGO 

PARA EL LUNES A PESAR DE QUE LIMPIAN, PERO NO ES TEMA DE NOSOTROS, YO LA INVITO QUE 

RECORRAMOS LA PLAZA A LAS 08:00 A.M. CUANDO ACABAN DE BARRER, A PESAR DEL JARDÍN Y 

ESO COMO ESTÁ EL JARDÍN, LAS PLANTAS ESTÁN FLORECIENDO, LA INVITO DESPUÉS DE QUE 

LIMPIAN, AHORITA NO, AHORITA ME VA A GANAR EN EL TEMA DE LA LIMPIEZA PORQUE YA 

PASARON LOS PERROS, YA PASARON LOS NIÑOS DE LA ESCUELA, YA PASARON TODO EL TEMA 
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Y NO PUEDO SOLO QUE TENGAMOS QUE CONTRATAR DOS TURNOS, PARA QUE UN TURNO 

ENTRE DE 05:00 P.M. A 08:00 P.M. PORQUE EN LA NOCHE ES OTRO TEMA AQUÍ POR LO MENOS 

HAY 30 ANIMALITOS Y NO DE LA CALLE, DEL PUEBLO, TIENEN DUEÑO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: Y SABEMOS 

QUIENES SON.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI PERO ESTA POR DEMÁS DENUNCIARLOS REGIDOR PORQUE ES 

UN TEMA DE NUNCA ACABAR, SI EL REGLAMENTO DEL CUIDADO   DE LOS ANIMALES, SI EL 

REGLAMENTO EN CUESTIÓN DE LA LIMPIEZA, PERO LO QUE COMENTA AHORITA LA REGIDORA 

GUADALUPE ATINADAMENTE SI YA ME ESTÁN AMENAZANDO PORQUE HICE UNA DENUNCIA, LA 

GENTE SIEMPRE SE VA CON EL TEMA DE LAS DENUNCIAS Y LAS AMENAZAS Y ES UN TEMA DE 

NO RESPONDER, DE GENERAR MÁS CONCIENCIA, SI VOY A TRABAJAR EL TEMA DE MÁS 

CONCIENCIA CON LAS ESCUELAS ME HA AYUDADO MUCHÍSIMO CON LOS NIÑOS DE LA PRIMARIA, 

DE LA SECUNDARIA Y COBAEH PARA METERME OTRA VEZ CON LAS ÁREAS DE SERVICIOS 

GENERALES, DE CULTURA, DE EDUCACIÓN, DE JUVENTUD, DE SIPPINA  TODOS ELLOS HACERLES 

CONCIENCIA, MIREN AHORITA,  ESCUCHEN LADRAN MÁS QUE EN MI CASA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO HACER UN 

PROGRAMA DE CULTURA CON EL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN, A LO QUE VOY PRESIDENTE, 

SI YA SE DETECTARON PERSONAS QUE NO SON ORDENADAS NI SON EDUCADAS SABIENDO EN 

QUE HORARIO PASA EL CAMIÓN, PUES LA VERDAD TENEMOS LA CÁMARA Y VISITARLOS SABES 

QUE CUANDO LA BASURA PASA SE TIRA Y CUANDO NO, SE TE VA A SOLICITAR QUE TE LA LLEVES 

A TU CASA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PRIMERO ESTABA EL PUNTO DE QUE TIRABA LA GENTE LA 

BASURA EN LA CASA DE LA CULTURA SE QUITÓ A FUERZAS LA QUITAMOS Y PUSIMOS LOS BOTES 

DE BASURA EN EL CORRALÓN, HOY LA INVITO DE 05:00 A 08:00 A.M. SACAN ALREDEDOR DE 5 

TONELADAS DE BASURA LA GENTE YA SABE Y NO ACABAN, BAJA LA MISMA GENTE DEL PUEBLO 

EMPIEZA A SALIR A LAS 05:00 A.M. A TRABAJAR Y YA SABEN SU BOLSA YA NADA MÁS SE PARAN 

Y LA AVIENTAN Y LA AVIENTA Y LUEGO QUIEREN EL CARRO, PERO AQUÍ HASTA ESO LES HE 

DICHO YA NO SE LA RECIBAN, PERO YA NO LES COMENTO NADA PORQUE LES DAN UNA PROPINA, 

TODOS LOS LOCALES DEL CENTRO EN SU MAYORÍA Y LAS CASA DE AQUÍ LES DAN A LOS 

CARRITOS PROPINA Y LLENAN LOS CARRITOS Y TODAVÍA PASA EL CARRO DE LA BASURA Y 

LLENAN EL CARRO DE LA BASURA, ESTAMOS SACANDO DE 7 A 8 TONELADAS DE BASURA  CADA 

TERCER DÍA DE AQUÍ DEL CENTRO, ENTONCES ES UN TEMA MUY DIFÍCIL, ES UN TEMA DE MUCHA 

CULTURA Y DE CONCIENCIA, PERO SI PROMETO TRABAJAR NUEVAMENTE CON GENERAR LAS 

PLÁTICAS CON LOS CHAVOS, ME AYUDÓ MUCHÍSIMO EN CUESTIONES DE LIMPIEZA DE 

CONCIENCIA Y ES MÁS FÁCIL CON ELLOS QUE CON LA GENTE YA DE UN POCO MÁS DE EDAD  NO 

HAY TANTA CONCIENCIA CON ELLOS, ENTONCES SI LE TENEMOS QUE METER MUCHO A LA 

LIMPIEZA SI PERO A LAS 08:00 A.M. SI PUEDO RESPONDER POR TODA LA LABOR QUE HACE LA 

GENTE QUE BARRE, DE VERDAD LAS CALLES A LAS 08:00 A.M. ESTÁN LIMPIAS, PERO A LAS 09:00 

O 10:00 A.M. YA ESTÁN SUCIAS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PUES UNA CAMPAÑA 

MUY FUERTE, VAMOS A AGARRARNOS DE TODOS LOS DE COMERCIO PORQUE DE VERDAD YA 

NO LE DIGO AHORITA, SI NO EL RECUERDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y LUEGO TODOS LOS DE COMERCIOS LA MAYORÍA VENDEN ALLÁ 

TACOS Y A LA COLADERA, VENDEN ALLÁ, BUENO NO HABLO MAL PERO HAY UNA PANADERÍA MUY 

FAMOSA EN ZEMPOALA Y LAVAN Y A LA CALLE, LA ESQUINA TAMBIÉN, LA DE LOS TAMALES ACABA 

LOS TAMALES Y A LA CALLE Y SE LES COMENTA, LA DE LOS POLLOS TIRA EL AGUA EN LA CALLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PUES REGLAMENTOS, 

VAMOS A ACERCARNOS A REGLAMENTOS A EDUCACIÓN A CULTURA, A TODOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LO HACEN EN UN TEMA DE GOLPEAR A LA LIMPIEZA Y ELLOS 

TIENEN MAYOR INGRESO QUE NOSOTROS EN CUESTIONES DE LA GENTE QUE VIENEN A 

CONSUMIR. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI ES VERDAD, PERO 

AUN ASÍ NO DARSE POR VENCIDOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO YO SOY MUY METIDO EN EL TEMA DE LA LIMPIEZA Y SIEMPRE 

LO TRAIGO EN ESE TENOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y POR ÚLTIMO PUNTO 

PRESIDENTE, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL NO SE HA PRESENTADO A LAS SESIONES 

DESDE JULIO Y LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL LO ESTIPULA MUY CLARO DEBE DE PRESENTARSE 

CON DERECHO DE VOZ A TODAS LAS SESIONES DE CABILDO, SI NO QUIERE O CUALQUIER 

SITUACIÓN, EL PRESIDENTE MUNICIPAL INDICARÁ QUE OTRA PERSONA ESTARÁ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO REVISO, PORQUE ESTABA CHECANDO UNOS TEMAS 

PERSONALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO PORQUE PASO 

Y DIJE UNA DOS TRES, PERO YA VEO QUE ESTOY EN SEPTIEMBRE Y QUE NO SE TOMA EN 

CUENTA EN ESE PUNTO DE LA LEY ORGÁNICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO REVISO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: BUENAS 

TARDES COMPAÑEROS, SOLAMENTE PREGUNTARLE PRESIDENTE, EL VACTOR QUE RENTÓ 

ESTUVO HASTA TÉLLEZ Y AL MIRADOR NO LLEGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO ESTOY CHACEANDO, NI A FRANCISCO VILLA, NO PUDIMOS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: ES UNA 

PRIORIDAD PORQUE SI MIS VECINOS ME ESTÁN REQUIRIENDO EL SERVICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PRESIDENTE, TENEMOS 

UN PROBLEMA AQUÍ EN LA CABECERA CREO QUE TODOS HEMOS SIDO TESTIGOS Y AHORITA ME 

ABORDÓ UNA VECINA DE AQUÍ DE LA CABECERA DONDE EL PUESTO DE LA FRUTA YA ESTÁ 

INVADIENDO BANQUETA Y DEL OTRO LADO ESTÁ CAUSANDO TRÁFICO DEJANDO ESTACIONADA, 

CALLE, BANQUETA  CON EL ESTACIONAMIENTO DE LOS COMPRADORES Y DEL OTRO LADO 

ESTACIONA SU CAMIONETA DOS O TRES DÍAS Y AHÍ LA DEJA DESDE EN LA NOCHE ME COMENTA 

LA SEÑORA, SI OBLIGARLOS PUES SI VA DEJAR LA CAMIONETA AHÍ A UN LADO EXISTE UNA 

PENSIÓN PARTICULAR, QUE LA META AHÍ Y DEL LADO DE LA BANQUETA QUE SI SE RETIRE 

PORQUE ESTÁ AFECTANDO AL PEATÓN, TIENE DOS LOCALES ME COMENTAN  Y SI NO SE PUEDE 

HACER NADA POR FALTA DEL REGLAMENTO DE TRÁNSITO Y VIALIDAD O DE REGLAMENTOS HAY 

QUE PONERNOS A TRABAJAR EN ESO, PORQUE SI ES UN PROBLEMA FUERTE Y TODOS LO 

ESTAMOS VIVIENDO, CADA QUE SALIMOS DE AQUÍ LO ESTAMOS PADECIENDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y NO ES EL ÚNICO, 

HAY MUCHOS NEGOCIOS QUE ABARCAN BANQUETAS Y CALLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: BUENO YO 

RESPECTO A LA BASURA JESÚS YO QUISIERA HACER UNA PROPUESTA, NO SÉ SI YA EXISTA O 

NO EXISTA VERDAD, PERO YO SI PONDRÍA POR ZONAS A CADA UNO DE LOS TRABAJADORES Y 

QUE UN SUPERVISOR REVISARA DÍA CON DÍA LA EFICIENCIA Y LA EFICACIA DEL TRABAJO DE 

CADA UNO  

DE ELLOS Y QUE SE ESTABLECIERA UN PREMIO MENSUAL UNA COSA ASÍ, CON EL PROPÓSITO 

DE MOTIVARLOS Y HACERLOS QUE CUMPLAN O HAGAN MEJOR SU TRABAJO, ES UNA 

SUGERENCIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN ESE 

MISMO TENOR NADA MÁS RAPIDITO SI SERÍA MUY VIABLE QUE HUBIERA DOS TURNOS LE 

AYUDARÍA MUCHÍSIMO, QUE NO SE NADA MÁS QUE EL AYUNTAMIENTO DECIDA CÓMO SERÍAN 

SUS TURNOS, PERO SI TUVIERA DOS SERÍA PERFECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: BUENAS TARDES A 

TODOS, YO NADA MÁS DOS PUNTOS, UNO EL PRIMERO DE AQUÍ DE LA CABECERA QUE ME HAN 

PREGUNTADO LOS VECINOS QUE CUANDO SE INICIAN LOS TRABAJOS AHÍ EN EL PARQUE 

PRESIDENTE DE ESA BARDA, TODAVÍA NO HAY PARA CUANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: Y EL OTRO PUNTO, 

ESTUVE PLATICANDO CON UNAS PERSONAS DE SAN AGUSTÍN ENTRE ELLOS ESTUVIERON 

VARIOS DE LOS SEÑORES BALDERAS Y ME COMENTARON QUE TOCÁRAMOS EL TEMA DEL 

REGLAMENTO DE LOS PANTEONES, ELLOS YA TRAJERON POR AHÍ UN REGLAMENTO, PERO LES 

DECÍA YO QUE TODOS SE ESTÁN CONJUNTANDO CON TODOS LOS PANTEONES DEL MUNICIPIO, 

ENTONCES ME DECÍAN QUE QUÉ  POSIBILIDADES HAY DE QUE AUNQUE SEA POR COMUNIDAD 

QUE SE LES FUERA AUTORIZANDO O SE LES FUERA DANDO UNA SOLUCIÓN PARA EL PROBLEMA 
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DE SUS PANTEONES, LE DECÍA YO PUES VAMOS A TOCAR EL TEMA Y OJALA Y LE PUDIERAN DAR 

SOLUCIÓN A SU REGLAMENTO QUE TIENEN EN SAN AGUSTÍN, ES CUANTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: DE 

LOS COMENTARIOS QUE REALIZAN DE LOS COMERCIOS QUE OCUPAN BANQUETAS Y CALLES 

HAY VARIOS, SI SE DAN CUENTA EN EL MUNICIPIO HAY VARIOS Y TAMBIÉN EN LAS COMUNIDADES 

EXISTE ESE TEMA, UNO DE ELLOS ES SANTA MARÍA QUE TAMBIÉN NECESITAMOS QUE SE 

REGLAMENTE AHÍ PORQUE DEJA MUCHO QUE DESEAR DESGRACIADAMENTE LOS COMERCIOS, 

SABEMOS QUE LA GENTE NECESITA TRABAJAR ES ENTENDIBLE PERO YO CREO QUE SI SERÍA 

IMPORTANTE VER LO DEL REGLAMENTO REFERENTE A ESOS TEMAS Y TAMBIÉN PRESIDENTE EN 

DÍAS PASADOS UNOS VECINOS DE VIÑEDOS SI TE DAS CUENTA ESTA MUY OBSCURO AL ENTRAR 

EN ESA PARTE HACIA TÉLLEZ, AHÍ NO SE PUEDE PONER LÁMPARAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: NO 

PORQUE PERTENECE AL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: 

PORQUE LA PARTE DE LA ENTRADA ESTÁ MUY PELIGROSA AHÍ DONDE CORTAN, ES CUÁNTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: VIENDO EL TEMA DE LA 

BASURA DE LAS CALLES SABEMOS QUIENES HACEN LAS LIMPIAS Y TIENEN AÑOS HACIENDO SU 

MISMO TRABAJO Y YO MIS RESPETOS PARA ELLOS, A VECES LA GENTE ES MUY GROSERA CON 

ELLOS, YO SI LOS DEFIENDO PORQUE HACEN SU TRABAJO, PORQUE ES UN TRABAJO HONESTO, 

PERO IGUAL MERECE MI RESPETO Y DE MUCHA GENTE DE AQUÍ DE CABECERA  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO HE TENIDO VARIOS DISCUSIONES O ENFRENTAMIENTOS CON 

GENTE POR DEFENDER A ELLOS Y NO FUERTES SI NO EN EL TEMA DE QUE ELLOS ESTÁN 

HACIENDO SU TRABAJO, USTED POR LO MENOS DEBERÍA DEJARLO PASAR O NO OFENDER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y CON EL TEMA 

DEL COMERCIO YO NORMALMENTE DEJO MI CAMIONETA DE ESTE LADO FRENTE A LA CASA DE 

MI HERMANO SI ESTA LA ESQUINA EN DONDE VENDEN CERVEZA POR EL SIX  ACABO DE PASAR 

Y HAY CHAVOS QUE ESTÁN TOMANDO Y HAY YA UNAS SEIS U OCHO BOTELLAS YA TIRADAS EN 

LA CALLE Y PUES IGUAL EL QUE VENDE QUE LES AVISE SI PERO LLÉVATE TUS CERVEZAS O 

PONGO UN CESTO DE BASURA Y DEPOSÍTALAS AHÍ, NO SÉ SI DEPARTE DE LOS VECINOS ESTÁN 

TAPANDO UNAS PARTECITAS DE TIERRA QUE HABÍA EN LA BANQUETA PORQUE HAY UN 

TIRADERO AHÍ FRENTE A LA CASA DE DANIEL, PERO ESTA UNA PARTE DONDE ECHAN TIERRA, 

ESTÁ SUCIO SE VE MAL Y ES PARTE DEL CENTRO, OTRO TEMA PRESIDENTE ES EL DEL BAR DE 

RANCHO LUNA YA ESTÁ ABIERTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: EL BAR LO VOLVIERON A ABRIR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: SI, SE PELEARON, 

TENGO VIDEOS DONDE ESTÁ LA GENTE TOMADA, SALIENDO DE AHÍ, A LAS 05:00 P.M. DEL JUEVES 

PASADO, EN EL GRUPO DE RANCHO LUNA SUBIERON UNOS VIDEOS DE JÓVENES DE 17, 18 AÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO HE DADO PERMISO LO VOY A CHECAR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO LO ESTÁN 

ABRIENDO SIN PERMISO Y YO CREO QUE YA TIENEN QUE PASAR A OTRA ETAPA A OTRA 

SANCIÓN, OTRO TEMA HAY UNA PERSONA EN VENUSTIANO CARRANZA QUE SE ENCARGA DE 

REPARTIR EL AGUA DE DISTRIBUIRLA Y ESTÁ CAUSANDO MUCHOS PROBLEMAS, VAN A VENIRTE 

A VER O A LA ASAMBLEA CONJUNTAMENTE CON EL DIRECTOR DE AGUA POTABLE PARA QUE LO 

QUITEN O LO CAMBIEN PORQUE HACE TOMAS, CANCELA TOMAS, DA TOMAS DE DRENAJE A 

DIESTRA Y SINIESTRA, ESTÁ ROMPIENDO CALLES PORQUE ESTÁN MAL LAS TOMAS, ENTONCES 

NO RECIBE PROPINAS NI UN APOYO PORQUE DICE QUE NO QUIERE QUE NADIE LE RECLAME, 

PERO PUES SI HACE SUS COSAS VERDAD Y SE VA DOS O TRES DÍAS DE VIAJE POR SU TRABAJO 

Y NO DEJA QUIEN REPARTA, ENTONCES ESTÁ CAUSANDO PROBLEMAS Y SE LO CARGA AL 

PRESIDENTE O AL AYUNTAMIENTO, MEJOR QUE SE HAGA CARGO LA DIRECCIÓN DE AGUA 

POTABLE Y RONDANDO SOBRE EL PROYECTO DEL CAMPO DE FUTBOL DE VENUSTINO, ME DICEN 

LOS DEPORTISTAS QUE YA METIERON OFICIO PORQUE QUIEREN CONSTRUIR UNAS GRADAS Y 

UNOS BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YA LO VI Y LO MANDÉ A OBRAS PARA IDENTIFICAR EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA QUIEREN 

APORTAR, COMO ESTÁ LA LIGA TIENEN DOS SEMANAS QUE EMPEZÓ YA QUIEREN EMPEZAR 

ELLOS, ES CUÁNTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: SOLAMENTE SON 

DOS PUNTOS PRESIDENTE, CREO QUE YA LOS HE TOCADO EN OTRAS SESIONES LA PINTURA 

AMARILLA DE TRÁNSITO PARA LAS COMUNIDADES QUE YA NOS HABÍA AUTORIZADO DENTRO DE 

LAS CUALES ESTABA CONTEMPLADA EL BARRIO Y VOLVER A TOCAR EL TEMA DE VER  SI A 

TRAVÉS  DE LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS O DESARROLLO URBANO SE PUDIERA HACER 

LA GESTIÓN A LA SCT PARA DARLE MANTENIMIENTO AL PUENTE VEHICULAR DE LAS PALOMAS Y 

EL BARRIO PORQUE DE VERDAD YA ESTÁN UNOS BACHES ENORME Y APARTE EN DONDE JUSTO 

HACEN LAS BALLENAS YA ESTÁN SEPARADOS YO CREO UNOS 15 O 20 CENTÍMETROS ENTONCES 

SI ES UN RIESGO AHÍ Y SOBRE TODO PARA TODOS LOS TRANSEÚNTES Y LOS VEHÍCULOS, ES 

CUÁNTO. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: VE QUE YA 

CONCLUYÓ PRÁCTICAMENTE EL POSTEADO, NADA DAMAS TENEMOS UN PROBLEMA, QUE ESTÁN 

PIDIENDO POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO Y POR ESO SE LO PREGUNTO LOS DELEGADOS, 

RUBÉN Y NO RECUERDO QUIEN MÁS DIJERON, LES ESTÁN PIDIENDO MIL Y DOS MIL PESOS PARA 

QUE LES PONGAN SUS LÁMPARAS, MI PREGUNTA ES EL PUEBLO LAS VA A COMPRAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: EN DÓNDE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCODO RESPONDE: EN SAN 

ANTONIO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO, SI ESTARÁN PIDIENDO RECURSOS ES PARA ORGANIZAR 

ALGÚN EVENTO O ALGO, PERO PARA EL MUNICIPIO LÁMPARAS Y ESO NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: A OK, 

ENTONCES COMO FUERON A PREGUNTARME Y ME DIJERON ENTONCES VAMOS A PAGAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE YO ALLÁ MANDADO NO, YO DESCONOZCO AL DELEGADO 

COMO ESTÉ TRABAJANDO REALMENTE NO SÉ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: BIEN 

PORQUE SI QUEDE DE REGRESAR Y DECIRLES PORQUE CUANDO ME DIJERON DIJE NO YO QUE 

SEPA EL PRESIDENTE NO LES ESTÁ COBRANDO LAS LÁMPARAS EN CASO DE QUE SE PUSIERAN, 

ENTONCES NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO YO NO, NO HE COMPRADO NADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EN ESTOS DÍAS PARA LA 

COMISIÓN DE HACIENDA ALGUNOS SINDICALIZADOS SE HAN ACERCADO PARA PREGUNTARME 

QUÉ PASA CON LOS RETIROS O JUBILACIONES QUE SOLICITARON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO VOY A TRABAJAR AHORITA, ESO TODAVÍA LO DEJAMOS 

PENDIENTE CON LA COMISIÓN DE HACIENDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: UNA VEZ QUE SE 

TUVIERA LA ASESORÍA DEL LABORISTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, UNA VEZ QUE YO IBA A PLATICAR CON EL LÍDER PARA TENER 

NOSOTROS NUESTRA JUNTA Y CON ELLO REVISAR LAS CLÁUSULAS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO TAMBIÉN DIJO 

VOY A VER UN EXPERTO EN LABORAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ESE ERA PARA VER LAS CONDICIONES DE TRABAJO, SON 

COSAS DIFERENTES LO QUE ESTÁ PREGUNTANDO EL REGIDOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: Y EL 

MONTO TAMBIÉN FALTABA 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO HAY MONTO BUENO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: NADA 

MÁS PREGUNTARTE PRESIDENTE DE LOS TRABAJOS DE LA IGLESIA DE SANTA MARÍA SE HABÍA 

QUEDADO QUE NOS IBAS A HACER FAVOR DE UN REJONEO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO HAN IDO, FUE EL DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA RESPONDE: NO 

HAY NO, SI, PERO NO HAN IDO LAS PERSONAS PARA TRABAJARLE PORQUE ESAS YA LAS 

MEDISTE TÚ, SI SE HIZO EL RECORRIDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO 

NADA MÁS REITERAR MI PETICIÓN DE QUE SE LE DÉ SEGUIMIENTO A ESE REGLAMENTO PARA 

PERROS, YO CREO QUE NO ES JUSTO QUE LA GENTE QUE SE ESTÁ ORGANIZANDO AFUERA DIGA 

QUE LOS REGIDORES NO TRABAJAMOS SI DESDE HACE DOS AÑOS ESTÁ AHÍ PENDIENTE Y QUE 

HACE FALTA DESDE HACE MÁS DE DOS AÑOS, HAY QUE DARLE SEGUIMIENTO Y PODER 

ENRIQUECERLO, ES CUANTO, GRACIAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: RESPECTO A LOS REGLAMENTOS YO NO LO QUERÍA TOCAR EN 

ASUNTOS GENERALES SI NO COMO EN UN PUNTO EN CUESTIONES DE CABILDO, ESTUVIMOS 

VERIFICANDO EN VARIAS ASESORÍAS YA CON IDEFOM RUBÉN Y VARIOS ABOGADOS Y SI 

NECESITAMOS PARA QUE SEAMOS DE LOS MUNICIPIOS MAYOR RECONOCIDOS EN TODO EL 

MUNICIPIO, EN TODO EL ESTADO Y SÉ QUE LO PODEMOS REALIZAR PORQUE YA ESTOY 

REALIZANDO LAS MESAS DE TRABAJO, SE REQUIEREN DE 29 REGLAMENTOS, SIN EMBARGO, 

PARA QUE PUEDAN TRABAJAR  26 REGLAMENTOS SE REQUIEREN 3 ESPECIALMENTE QUE ESO 

REGULAN TODO, EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO, REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO, 

REGLAMENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, DE AHÍ DESPRENDEN TODOS, EN 

CUARTO LUGAR NOS DICE REGLAMENTO DE OBRA PÚBLICA, EN QUINTO REGLAMENTO DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SEXTO LUGAR REGLAMENTO DE AGUA POTABLE Y DRENAJE, 

SÉPTIMO ALUMBRADO PÚBLICO, OCTAVO LIMPIAS Y RECOLECCIÓN DE MANEJO DE RESIDUOS 

SÓLIDOS, NOVENO MERCADOS Y TIANGUIS, DECIMO CEMENTERIOS, ONCEAVO RASTROS, 

DOCEAVO PARQUES, TRECE SEGURIDAD PÚBLICA, CATORCE CATASTRO Y PREDIAL, QUINCE 

VIALIDAD Y TRÁNSITO Y COMPLEMENTARIOS, ESOS SON BÁSICOS  Y COMPLEMENTARIOS 

ORDENAMIENTO TERRITORIAL, DESARROLLO URBANO, ECOLOGÍA, PROTECCIÓN CIVIL, 

CULTURA FÍSICA, PROTECCIÓN INTEGRAL, REGISTRO CIVIL, TRANSPARENCIA ACCESO A LA 

INFORMACIÓN PÚBLICA, ARCHIVO, MEJORA REGULATORIA, JUSTICIA CÍVICA, DIVERSIONES Y 

ESPECTÁCULOS, DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA Y TURISMO ESOS SON 

COMPLEMENTARIOS, ESTÁN TRABAJANDO UNA EXPOSICIÓN CADA UNO DE LOS DIRECTORES Y 

NO LO QUERÍA TOCAR EN ESTA REUNIÓN NI EN ASUNTOS GENERALES SI LO QUERÍA 

ESTABLECER EN UNA SESIÓN Y PARA ESO LES VOY A DAR LA INFORMACIÓN Y TE VOY A MANDAR 

LA INFORMACIÓN PRESIDENTA PARA QUE TRABAJEMOS EL PUNTO Y YA ESTÁ SEMANA O 

PASANDO EL QUINCE PARA IMPULSAR TODO LO QUE SE ESTÁ REALIZANDO, ESO ES EN 

CUESTIONES DE REGLAMENTOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: CON BASE A LO QUE ME LLAMA MUCHO LA ATENCIÓN SILVIO TE LO 

COMENTO, ES LA BARDA, NO PUEDO, FUI CON INAH Y YA NOS DIO PERMISO PARA PODER 

CONSTRUIR LAS GRADAS Y EL ACCESO, PERO YA SE ESTÁ CAYENDO DEL OTRO LADO. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: TODA, SE VA A CAER 

TODA 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR ESO REGIDORA, PERO NO ME DEJAN. EL TEMA ES QUE VAYA 

A OCURRIR UN ACCIDENTE, INAH ME DICE, PRESIDENTE APUNTALALA, COMO VOY A APUNTALAR 

UNA BARDA QUE ESTÁ EN LA AVENIDA PRINCIPAL ZARAGOZA. ESQUE ENTONCES ARREGLA LA 

BARDA Y COMO ARREGLO UNA BARDA DE 400 AÑOS. TIRALA Y LEVANTALA. COMO LO HAGO, POR 

ESO NO PUEDO GENERAR EL PROYECTO Y SI YA ME DIO AUTORIZACIÓN EL ANTROPOLOGO 

HÉCTOR Y ME DIJO SI HAZLA, ARRIBA DE 500 MIL PESOS TODA LA BARDA COMPLETA Y EL 

ACCESO, PERO ARREGLAMOS ESO Y SE CAE EL OTRO. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE, EN 

ESE TEMA SI GUSTAS, CONOZCO A UNA PERSONA QUE YA TIENE 70 AÑOS DE EDAD, PERO LLEVA 

40 AÑOS DE SU VIDA RESTAURANDO ARQUEOLOGÍA, ES MUY AMIGO DEL DELEGADO ESTATAL 

DEL INAH, TRABAJA EN LA PRESIDENCIA DE PACHUCA, ÉL NOS PUEDE ASESORAR SE PUEDE 

HACER O NO SE PUEDE HACER, EL TRABAJO PARA INAH DURANTE MUCHOS AÑOS Y SABE CÓMO 

ES MÁS FÁCIL ENTRARLE. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:SI REGIDOR ESTA BIEN. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y NO PODEMOS IRNOS 

Y DEJAR LA BARDA AHÍ. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PARA DARLES CONOCIMIENTO, DE ACUERDO A LA CERTIFICACIÓN 

EL MUNICIPIO YA CUENTA CON DOS PERSONAS QUE LABORAN CON NOSOTROS COMO PERITOS 

VALUADORES CERTIFICADOS, PUBLICADOS EL 28 DE AGOSTO DEL 2023 EN EL PERIÓDICO 

OFICIAL DEL ESTADO JUAN ANTONIO SANCHEZ CONTRERAS Y MARIO URIEL MENESES PADILLA, 

YA ESTÁN CERTIFICADOS EN TODO EL ESTADO, PUEDEN HACER UN AVALUO SIN PROBLEMAS, 

UNO ES DE TLAQUILPAN Y EL OTRO ES DE SAN AGUSTÍN, LOS DOS DE ZEMPOALA, YA POR LO 

MENOS AHÍ VAMOS AVANZANDO. 

 

EN EL TEMA QUE TAMBIÉN REQUERIMOS UNA MESA DE TRABAJO QUE SE ABRIRÁ MUY FUERTE, 

CON OBRAS PÚBLICAS Y DESARROLLO URBANO, EN EL MES DE JUNIO LA SEÑORA AURA LIDIA 

ELIZALDE GUTIÉRREZ, SOLICITÓ UN DESLINDE DEL PREDIO DENOMINADO RANCHO LOS PINOS, 

EL PERSONAL ACUDIÓ A REALIZAR DICHO DESLINDE, SIN EMBARGO, SE TUVO LA PROBLEMÁTICA 

QUE LA PROPIETARIA ARGUMENTA QUE EL BOULEVARD INVADE SU PROPIEDAD Y AL DE SUS 

HERMANOS, NO RENOCE LA DONACIÓN QUE HIZO EN SU MOMENTO SU PAPÁ, TENIENDO UNA 

DIFERENCIA DE SEIS METROS, SEGÚN LA ESCRITURA QUE PRESENTA. DESDE ESA FECHA SE HA 

PRESENTADO EL SR. ROGELIO FRANCISCO PEÑA ROSAS, EN CALIDAD DE APODERADO DE LA 

FAMILIA ELIZALDE A DAR SEGUIMIENTO AL TEMA, SEGUIDO POR UNA RESPUESTA PARA 

NEGOCIACIÓN DE BOULEVARD. 

LO DEJO COMO ASUNTOS GENERALES Y SI GENERAR UNA FECHA ESTABLECIDA Y PROPONGO 

PASANDO LAS FIESTAS PATRIAS GENERAR UNA MESA DE TRABAJO PORQUE SE TIENE QUE DAR 

UNA RESPUESTA A LA FAMILIA, QUIENES SOLICITAN EL CONVENIO-ACUERDO DEL BOULEVARD. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE QUE 

ADMNISTRACIÓN HIZO EL BOULEVARD. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR ESO HACEMOS LA MESA DE TRABAJO REGIDORA PORQUE ES 

UN TEMA MUY DIFICIL. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GOMEZ COMENTA: A ESA MESA DE 

TRABAJO, SERÍA BUENO INVITAR A LÁZARO LÓPEZ.  

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PROPONGO QUE LA MESA DE TRABAJO SEA EL MARTES 19 A LAS 

16:00 HRS. SI NO HAY INCONVENIENTE PARA HABLAR EL TEMA DEL BOULEVARD. ES UN TEMA 

QUE NO SE PUEDE CONSTRUIR BANQUETA, QUE ESTÁ MUY PELIGROSO. 

 

RESPECTO A OTRO PUNTO, HACERLES LA INVITACIÓN, MAÑANA VAMOS A LA COMUNIDAD DE 

SANTO TOMÁS CON LOS ADULTOS MAYORES PARA LA REHABILITACION DE SU CASA A LAS 12:00 

HRS., QUIEN GUSTE ASISTIR Y EL DÍA DE LAS FIESTAS PATRIAS EL 13 DE SEPTIEMBRE, TAMBIEN 

LES MANDARON LA INVITACIÓN PERO ALPROVECHO PARA COMENTARLES, EL HOMENAJE A LAS 

8 DE LA MAÑANA Y CAMBIAMOS LA ENTREGA  DE LAS PATRULLAS Y APERTURA DE LA POLICÍA 

VIOLETA EN ZEMPOALA, ENTREGA DE DOS PATRULLAS VIOLETA, ENTREGA DE LOS UNIFORMES 

A POLICIAS, ENTREGA DE CERTIFICADOS UNICOS DE POLICIA QUE TERMINARON SU CURSO, 

ENTREGA A DIEZ POLICIAS CON CERTIFICADOS INICIALES, APERTURA DE LA UNIDAD DE PRIMER 

CONTACTO DEL DIF A LAS 11 DE LA MAÑANA, ME CONFIRMÓ EL SECRETARIO DE SEGURIDAD 

PÚBLICA HACE UN MOMENTO, LA DIPUTADA LISSETE MARCELINO, ESTOY EN CONTACTO DE QUE 

ME CONFIRME LA LICENCIADA BERTHA MIRANDA DE ESTANCIA DE LA MUJER, REALMENTE ES UN 

EVENTO MUY IMPORTANTE, MANIFIESTA QUE ES UNO DE LOS PRIMEROS MUNICIPIOS EN ABRIR 

LA POLICIA VIOLETA, ENTREGAR UNIDADES, EQUIPAMIENTO Y SOBRE TODO QUE SON POLICIAS 

CON CUP, CERTIFICADOS.  

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: CUANTOS SERÁN 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON 15 CERTIFICADOS. 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: NO LOGRARON LOS 20. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, TRES NO PASARON, ESTÁN POR LA SEGUNDA PRUEBA, EN 

UN MES VUELVEN A PRESENTAR EL EXÁMEN, LA QUE SE LES COMPLICÓ FUE EL TIRO Y SEIS QUE 

ESTÁN AHORITA DE LOS QUE PAGAMOS ESTÁN SEIS EN CURSO, LES VAMOS A DAR DE 

CONOCIMIENTO. Y EL DÍA 14 A LA DIEZ DE LA MAÑANA EN EL EJIDO DE FRANCISCO VILLA, A LAS 

12 EL TEMA DEL CHARRO Y LO DEMÁS USTEDES YA TIENE CONOCIMIENTO DE LAS FIESTAS Y 

REALIZAR EL ENSAYO RESPECTO AL INFORME EL MIÉRCOLES A LAS CUATRO DE LA TARDE. NO 

SE SI ALGUIEN TENGA ALGÚN OTRO TEMA. SI VIENE EL SECRETARIO DICE QUE QUIERE 
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CONOCER EL C2. ESTABA A LAS 9 DE LA MAÑANA EL EVENTO DE ENTREGA DE PATRULLAS Y 

ESTABA MUY BIEN, SIN EMBARGO, ME DICE EL SECRETARIO VOY A LAS 11, PARA MI SI ES 

IMPORTANTE QUE VENGA EL SECRETARIO PARA QUE VEA EL TRABAJO EN SEGURIDAD PÚBLICA. 

IGUAL INVITAMOS A AROZQUETA PERO NO SE SI CONTESTE. 

 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
DÉCIMO SEGUNDO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA 
LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS 
DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR 
CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   ESTA   SEXAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 
18:43 HRS. DEL DÍA ONCE DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2023. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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